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El presidente González niega las 
perspectivas de diálogo con ETA

Cinco nuevas condenas
de muerte en China

Palma de Mallorca.-El presi
dente del Gobierno, Felipe Gonzá
lez, aseguró ayer en Palma de Ma
llorca, donde fue recibido en au
diencia por el Rey Juan Carlos, que 
tras el fracaso de las conversaciones 
celebradas a principios de año con 
dirigentes de ETA en Argel “no ha 
habido, no hay y no creo que haya 
perspectivas de diálogo con ima 
organización que ha demostrado 
sobradamente que no entiende otro 
lenguaje que el de la violencia”.

Tras la entrevista con el Rey de' 
España, que se prolongó durante 
casi dos horas, Felipe González 
celebró una rueda de prensa en el 
Palacio de Marivent en laque decla
ró además que no ha fijado aún la 
fecha para las próximas elecciones 
generales y que no tiene previsto a 
estas alturas de la legislatura reali
zar cambio de Gobierno. En el te
rreno económico, el jefe del Ejecu
tivo no descartó la adopción de 
nuevas medidas si continúa el fuerte 
crecimiento del consumo público y 
privado, pero agregó que el aumen
to de los tipos del IVA no está pre
visto por el Ejecutivo.

Durante la conferencia de pren
sa, Felipe González lamentó las 
insistentes “especulaciones” apa
recidas durante los últimos días en 
los medios de comunicación sobre 
posibles nuevos contactos entre el 
Gobierno y ETA y afirmó que estas 
informaciones “sin ningún funda
mento” habían producido efectos 
negativos en la opinión pública 
española. “No voy a contribuir en 
absoluto-dijo González- a alimen
tar esas especulaciones. Hemos 
dicho que a partir de la experiencia 
de principios de año en Argel no ha 
habido, no hay y no Creo que haya 
perspectiva de diálogo en el futuro 
con una organización que ha de
mostrado sobradamente que no 
entiende otro lenguaje que el de la

El Rey don Juan Garios y el presidente González tras la entrevista 
en Marivent.—(Foto Efe)

violencia. Especular sobre este 
tema me parece inútil y sólo favore
ce los intereses de la organización 
terrorista’’.

El presidente del Ejecutivo de
claró que está reflexionando sobre 
el momento más adecuado para la 
convocatoria de las elecciones ge
nerales y que aún no tiene una deci
sión tomada al respecto, aunque 
descartó, pro dificultades de calen
dario, que éstas puedan coincidir 
con las autonómicas gallegas, pre
vistas para finales de este año.

Barón solicita la reforma 
institucional de la CE

Estrasburgo (Francia).- El pre
sidente del Parlamento Europeo, 
cnrique Barón, solicitó hoy una 
nmediata reforma institucional 
comunitaria para establecer un 
nuevo reparto de poderes y au- 
^entar la representatividad de- 
^C9de laComunidad Eu-
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gración obliga a una revisión del 
papel de cada una de las institu
ciones dentro de la Comunidad».

La reforma institucional equi
valdrá, según Barón, a aumentar 
los poderes de control del Parla
mento Europeo para profundizar 
en la democracia parlamentaria, 
pero sin que implique «un ataque 
contra nadie».

Agradeció las felicitaciones re
cibidas tras su elección como 
presidente de la Eurocámara y 
alabó el trabajo desempeñado 
por su predecesor en el cargo, el 
conservador británico Lord Hen- 
ry Plumb.

Insistió en la emoción que le 
produce ser el primer español 
que está al frente del Parlamen
to, sólo unas semanas después 
de que concluyera la primera 
presidencia española de la CE.

El político español afirmó que 
la principal tarea del Parlamento 
Europeo es el desarrollo del Acta 
Unica, que debe cimentarse en 
un trabajo constante, en la pro- 
fundización de la democracia 
parlamentaria y en el reforza
miento de la cooperación con las 
otras instituciones.- Efe.

En cualquier caso, González 
^expresó su posición contraria a 
anticipar o acortar las legislaturas. 
‘ * La anterior -dijo— tuvo tres años y 
medio de duración, lo que se consi
dera como una legislatura agotada 
en términos europeos, y ésta puede 
tener tres años y medio o cuatro, o 
tres años y siete meses, o tres años 
y ocho, pero en este momento no lo 
sé”. •

Sobre el balance del último se
mestre de Gobierno, Felipe Gonzá
lez declaró que habían sido seis 
meses cargados de trabajo y en 
algunos casos de tensiones y res
ponsabilidades, aunque apuntó que 
en términos generales las cosas 
habían salido “razonablemente 
bien” para el Ejecutivo, con un 
resultado en los pasados comicios 
europeos que calificó de “intere
santes" para el Gobierno.

SEGOVIA

Pekín.— Cinco personas que 
participaron en las manifesta
ciones a favor de la democracia 
en China el pasado junio en Pe
kín han sido condenadas a 
muerte, informó el «Vespertino 
de Pekín».

Un tribunal de la capital china 
condenó hoy a los cinco por ho
micidio, agresión y robo, mien
tras que sentenció a cadena 
perpetua a una sexta persona.

Tan sólo se facilitó el nombre 
de dos de los condenados: Li 
Wenbao, de 20 años, y Liang 
Hongchen, de 18, campesinos 
de Shenyang, capital de la pro
vincia norteña de Liaoning.

Esta es la primera noticia ofi
cial desde finales de junio sobre 
condenas de muerte por delitos 
cometidos durante las manifes
taciones contra el Gobierno la 
pasada primavera, cuando el 
Ejército atacó a los activistas y 
causó cientos de muertos.

Según fuentes oficiales, al 
menos una treinta de personas 
fueron ejecutadas, aunque ob
servadores occidentales opinan 
que esta cifra puede ser más al
ta y estiman que unas 7.000 per
sonas han sido detenidas por es
tos incidentes, que han dejado 
aislada a China de muchos paí
ses occidentales.

Fuentes chinas explicaron a 
Efe que. en los últimos días, las 
redadas policiales nocturnas en 
búsqueda de participantes en 
las manifestaciones continuaba 
en algunos barrios pequineses, 
lo que ha incrementado el miedo 
y las suspicacias entre la pobla
ción.

La campaña de desprestigio 
contra los estudiantes, tras la 

. matanza de Pekín, ha tomado un 
nuevo giro en la prensa oficial, 
que acusa a los jóvenes de dedi
carse a la delincuencia y a la 
prostitución.- Efe.

Conflictivo nombramiento del 
embajador norteamericano en España

Madrid.- El Gobierno español evita valorar las dificultades que 
está atravesando el nombramiento del nuevo embajador de los Esta
dos Unidos en España, Joseph Zappala, aunque le desea «mucho 
éxito» en su misión, dijeron a Efe fuentes diplomáticas.

El comité de relaciones exteriores del Senado de Estados Unidos 
recomendó ayer, con diez votos a favor y nueve en contra, el nombra
miento de Zappala para ocupar la cancillería estadounidense de Ma
drid, propuesto por el presidente George Buch.

Zappala necesita ahora la ratificación del pleno del Senado, que 
podría producirse en la reunión que mantendrá esta Cámara antes de 
que finalice el mes o aplazarse hasta el mes de septiembre.

Ante la postura adoptada ayer por este comité senatorial, fuentes 
diplomáticas españolas destacaron la «rapidez» con la que el Gobier
no español concedió el placet a Zappala, el pasado mes de marzo, y 
dijeron que éste fue un «buen gesto» para facilitar las relaciones entre 
los dos países.

Si Zappala, acaudalado hombre de negocios de Florida que apoyó 
económicamente la campaña de Bush a la presidencia, supera final
mente el último trámite de la aprobación por el pleno del Senado, lle
gará a Madrid el próximo otoño, antes de la^/isita de Felipe González 
a Estados Unidos.- Efe

Se califica de caótica
la situación económica de la 

Diputación Provincial
(Página 5)
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La Junta entregó al Ayuntamiento 
el proyecto de ampliación de la 

estación de agua potable

A cerca de 300 usuarios afectó 
una grave avería en Telefónica
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íSOCIEDAD DOMESTICAN
LOS RIOS, CONTAMINADOS

Juan Vacas Casado

Durante estos días venimos publicando la relación de 
zonas no aptas para el baño en nuestra capital y provincia. 
Los análisis llevados a cabo por el Servicio Territorial de 
Bienestar Social confirman que son muy numerosos los 
tramos de los ríos Eresma y Duratón en donde el baño en
traña algún riesgo para la salud.

Esta situación ha de llevamos a pensar qué es lo que 
está pasando. Muchos segovianos recordamos que no 
hace mucho tiempo, los ríos de nuestra provincia no pre
sentaban problemas graves de contaminación, y permitían 
no sólo el baño, sino en muchas ocasiones también el 
abastecimiento de agua a los pueblos por donde el río pa
saba. Hoy es un triste espectáculo contemplar nuestros 
ríos secos, sucios y con un lamentable aspecto en sus ori
llas.

A la hora de buscar responsabilidades, dirigimos nues
tra mirada siempre hacia las instituciones gubernamenta
les, pero ¿cuál es nuestra parte de culpa? Cuando arroja
mos a los ríos los desperdicios después de una sabrosa 
paella o cuando los llenamos de detergente después de la
var nuestro coche, ¿no estamos contribuyendo a la degra
dación y contaminación fluvial?

Pensemos, pues, cuál es nuestra responsabilidad y exi
jamos de las autoridades un estricto cumplimiento de las 
normas sanitarias que eviten que nuestros ríos se convier
tan en cloacas y desaparezcan.

Mientras tanto, los segovianos, para refrescar nuestros 
cuerpos de los rigores estivales, debemos recurrir a una 
abarrotada piscina municipal o efectuar importantes gas
tos en otras piscinas de la capital o provincia. (¿Para cuán
do otra piscina en nuestra capital?).

Cuando reflexionamos sobre 
la relación de la familia con la 
sociedad, corremos el peligro 
de enfrentarlas, en lugar de 
subrayar, ante todo, lo que tie
nen de común, y analizar, a 
continuación, mutua influencia. 
También la familia es sociedad. 
Si se quiere, es la sociedad en 
miniatura. Es la sociedad do
méstica. Por consiguiente, todo 
lo positivo de la sociedad está, 
en germen, en la familia. Pero 
las necesidades sociales del 
hombre no se agotan en la insti
tución familiar. Otra cosa es que 
las familias y las sociedades no 
respondan, en muchos casos, a 
lo que puede esperarse de ellas: 
unión de seres humanos para 
que éstos, mediante la mutua 
ayuda, puedan alcanzar su ple
nitud. En cualquier caso, fami
lia y sociedad se implican. Sien
do su célula básica, no se conci
be una sociedad “construida” 
de espaldas a la familia. Enten
derla familia como un cáncer de 
la sociedad es no entender la 
sociedad.

Tampoco es pensable la fami
lia sin la sociedad, en la que se

LA ANULACION DE LOS DISTRITOS 
UNIVERSITARIOS

CARTAS
DE LOS LECTORES

De la situación de Ciudad Uni
versitaria, se pasó en su momen
to al concepto de Distrito Univer
sitario, para concatenarlo, en al
gunos lugares geográficos, con 
urbes que albergaban varias uni
versidades, habiéndose creado, 
en el intermedio, la figura de los 
colegios universitarios, como un 
camino de descentralización uni
versitaria, que en algunos sitios 
sí ha surgido efecto y en otros 
no.

Ahora surge la posibilidad de 
la desaparición de los distritos 
universitarios, que, lógicamente, 
tendrán que influir en las poten
cialidades de cada Universidad 
que deberán tener un aliciente o 
cualidad especial para hacerse 
notar dentro del «mercado» de 
captación de alumnos.

El concepto de Distrito Univer
sitario se amparaba, en parte, la 
adscripción de unas cuantas 
provincias / creadas por el Real 
Decreto de 30 de noviembre de 
1833, que determina las regiones 
históricas y su división pro
vincial, / que eran tuteladas por 
una determinada Universidad 
matriz. Indudablemente este 
concepto de Distrito Universita
rio restringe las posibilidades de 
los ciudadanos-alumnos a circu
lar libremente por el territorio na
cional, en su versión estudiantil, 
lo cual podría colisionar con al
gunos derechos de la Constitu
ción Española. Esto lo indicamos 
a once años de aprobarse la 
Constitución Española.

Desde que en 1218 Alfonso IX 
pusiera las bases para el funcio
namiento de nuestra más antigua 
Universidad, la de Salamanca, 
han corrido mucho las ideas y los 
hábitos universitarios, y es de es
perar que, al mismo son, también 
hayan corrido las perspectivas 
sobre el sentido de lo que, a fina
les del siglo XX, podemos enten
der por Universidad.

Del consabido dicho de «acer
car la administración a los admi
nistrados» se podría parangonar, 
sin olvido de las economías ne-

cesarías, la de «acercar la Uni
versidad a los alumnos-ciudada
nos». Esto en sí encierra una 
bondad que se debe contrapo
ner con las posibilidades de con
seguir una formación universita
ria plena, pero también sin la- 
exageración de esta vertiente 
hasta extremos que imposibiliten 
en la vida real cualquier creación 
de centros universitarios en po
blaciones que o bien no tengan o 
estén insuficientemente dota
das.

De haberse adecuado los dis
tritos universitarios a las regio
nes históricas habríamos tenido 
quince universidades, número 
que no es inflacionista al caso. 
Ahora sólo en la provincia de Ma
drid tendrán seis universidades. 
¿Realmente nos estamos alejan
do del centralismo? ¿Importará 
ya que quiten los distritos uni
versitarios?

Francisco Iglesias Carreño

LA SUSPENSION DE LA 
LINEA FERREA DE MEDINA

Sr. Director:
Me tomo la libertad de propo

nerle estas letras con el ruego, 
si lo estima oportuno, de su In
clusión en el diario que tantas 
pruebas ha dado siempre de ob
jetividad e independencia. Soy 
un segoviano con residencia en 
Valladolid, pero con mucha año- 
rancia de mi patria chica, que es 
Paradinas (Segovia .

Escribo estas breves lineas 
queriendo unir mi tímida voz a 
las muchas ya oídas con respec
to a la suspensión de la linea 
férrea entre Segovia y Medina . 
del Campo, y que tanto perjuicio 
nos hace a los que tanto la fre
cuentamos. Soy jubilado, con 
una pensión corta y sin otro me
dio de locomoción; para noso
tros es insoportable.

inserta. Una familia cerrada en 
sí misma no es familia. Del 
mismo modo que el mátrimonio 
es de proyección familiar, la 
familia es de proyección social. 
La sociedad tiene un ser propio, 
pero no independiente de las 
personas y de las familias. Se 
funda en ella. Del mismo modo 
que la familia es de fundación, 
matrimonial, la sociedad es de 
fundación familiar. Toda la 
sociedad humana se inicia en 
una familia. La sociedad domés
tica es una sociedad de personas 
unidad por un amor tan profun
do que “no hacer latir el cora
zón” (G. Thibón). Aveces, ese 
amor no caracteriza las relacio
nes sociales, ni siquiera a nivel 
doméstico. Sin embargo, ésta es 
la principal aportación de la 
familia a la sociedad: aprender a 
querer; superar cotas de yoiza- 
ción; hacer hombres éticamente 
sociales. Mucho se puede hacer 
por la sociedad en y desde la 
familia, en las medida en que la 
familia no se ciene en sí misma. 
Hoy, en concreto, en y desde la 
familia se puede recuperar una 
sociedad más humana, más ver
dadera. Se puede y se debe ir 
hacia una sociedad educativa.
Para ello, lo social debe estar 
presente en la educación fami
liar, sin perder intimidad.

Si el hombre es por naturale
za un ser convivencial hay que 
hacer de cada sociedad -desde ' 
la doméstica hasta las más am
plias- verdaderos ámbitos de 
convivencia. No es fácil vivir en

sociedad -incluso a nivel de 
sociedad doméstica-, porque 
no es fácil aprender a convivir 
enla verdad. Para Aristóteles, la 
esencia de la convivencia es el 
diálogo, la conversación (el 
ciudadano es ciudadano en tanto 
que conversa con los demás). 
Hoy, cuando se habla a gritos - 
cuando incluso se grita por den
tro-, aprender a conversar es 
már urgente. Y corresponde, 
sin duda, a la familia ofrecer a la 
sociedad —actual y futura- 
“hombres conversables”, ca
paces de conversación. De este 
modo, ambas -familia y socie
dad- serán ámbitos de diálogo 
verdadero, en los que la persona 
humana pueda mejorar perso
nalmente.

Algunos padres, al pregun
tarles acerca de lo que está ha
ciendo su familia por la mejora 
de la sociedad, contestan que ya 
es suficiente con la educación de 
los hijos. En primer lugar, ha
bría que decirles que la educa
ción familiar no debe limitarse a 
la de los hijos -también los 
padres son sujetos de educación 
que pueden beneficiarse del 
proto -ámbito familiar-. En 
segundo lugar, ¿por qué limitar
se a educar a los hijos en benefi
cio de la futura sociedad y no 
esforzarse, directamente, en la 
mejora de la sociedad actual en 
beneficio de sus propios hijos, 
futuros ciudadanos? La verda
dera familia es tal, en la medida 
en que ésta, sea una escuela de 
virtudes convivenciales.

ESTE CUPON 
TERMINA 

PARA SIEMPRE 
CON LA LEPRA

Hace miles de años, un enfermo de lepra hubiera dado sus tierras, su cosa y su ganado 
por librarse de ella. Hoy, le bastan 3.000 pesetas para curarse definitivamente.

Es el coste medio que necesita un enfermo de lepra para su restablecimiento.
■ Sólo 3.000 ptas.

Sabemos cómo curar a los 15.000.000 de enfermos de lepra. Ayúdenos a erradicar 
lo lepra del mundo. Con este cupón.

tnvíe este cupón o Amigo» de lo* Enfermo* de Lepra. C/Marquó* de Santa Ana, 20. 28004 MAD8ID.

ILUMINADO MONJAS 
GOMEZ GOMEZ

Me tuve que ir de viaje esa maña
na y sentí como nunca no poder ir 
conVd. a acompañarle en su último 
paseo.

Antonio fue para nosotros, creo 
que para todos los vecinos del P.° 
Conde Sepúlveda, 1, no sólo nues
tro queridísimo portero; fue un 
amigo servicial con quien siempre 
podías contar. De estas grandes 
personas que hay en la vida, que no 
buscan protagonismo ninguno en 
sus tareas, pero que, sin embargo, 
las realizan de manera ilusionada y 
perfecta; y es ahora, cuando nos 
faltan, cuando verdaderamente se 
da uno cuenta de su grandeza de 
espíritu.

Todos, pienso yo, le queríamos, 
desde los chavales de la casa, para 
los que siempre tenía palabras cari
ñosas, hasta los mayores, a quienes 
en un momento dado ayudaba con 
esa palabra siempre amable. Se me 
ha quedado en la mente la expresión 
de mi hijo de nueve años cuando se

lo dije. “Papá... pqbrecito Anto
nio".

Recuerdo, ¡cómo voy a olvidar
lo!, con qué cariño ayudaba a mi 
padre enfermo a subir los peldaños 
primeros del portal. Todos los días, 
no faltaba, le daba unas palabras de 
ánimo, que mi padre con una leve 
sonrisa agradecía muy de veras.

Diría que aun con lo esclavo que 
tenía que resultarle su trabajo, a él le 
llenaba por completo, pues de lo 
contrario no sería posible tener la 
jovial alegría que transmitía.

Se ha ido tan de pronto, que a uno 
le falta algo muy familiar. El que 
Antonio estuviera abajo, en su pro
pio piso, era para muchos de noso
tros una tranquilidad; a veces se les 
molestaba en horas fuera de joma
da, pero él siempre estaba dispuesto 
a hacer un favor.

Sirvan estas frases de sencillo, 
homenaje para una gran persona 
que todos hemos perdido.

GERMAN HERRANZ
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YO TAMBIEN QUIERO TERMINAR CON LA LEPRA
Les envío mi ayuda para costear los medicamentos que necesita el enfermo de lepra.

QUIERO COLABORAR CON LA CANTIDAD DE
□ 3.000 □ 4.000 □ 5.000 □ Otra

D Una vez

□ Mediante giro postal n.°__________________________ que adjunto.
□ Mediante cheque nominativo a favor de Asociación Amigos de los Enfermos 

de Lepra.
D Anualmente □ Semestralmente D Trimestralmente D Mensualmente

□ Mediante domiciliación bancaria (cumplimente la orden de domiciliación)-

Nombre y Apellidos
Dirección_________
N.°C.P. _ Localidad _

Provincia

ORDEN DE DOMICILIACION BANCARIA
Muy Sres. Míos:
Ruego a Uds. que con cargo a mi
Cuenta/Libreta n.°

Bonco/Caja------------------ --
(por favor escriban en mayúsculas) 

de la Plaza/Calle------------

atiendan hasta nueva orden los recibos 
que presentará lo Asociación Amigos 
de los Enfermos de Lepra.

Fecha____ /_____ /_____

Firma del Titular Cuenta/Libreta

AMIGOS DE LOS 
■ ENFERMOS DE LEPRA 
Fundación Raoul Follereau 
M*eouts DI SANTA ANA 2ü 28004 MAÜ»tO

C.P.

Provincia

Localidad

Fundación Rooul Follereou: desde 
Asociación Amigos de los Enfermos de
Lepra: desde 1970 Presidenta de 
Honor: S.A.R. D." Margarita de 
Barbón y Barbón. Enfermos de ¡eP'° cn 
el mundo: 15.000.000. Enfermos de l«P 

Europa. 50.000. Enfermos de lepra en 
España 10.000. Enfermos de lepra 9“®^ 
reciben Iralamiunfo codo año: 3.00 -___ _

ilquior Información Home o*

M.C.D. 2022
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La Junta ha entregado al Ayuntamiento 
el proyecto de ampliación de la estación 

de agua potable
La Consejería de Fomento ha 

entregado al Ayuntamiento el 
proyecto para ampliación y me
jora de la estación de tratamien
to de agua potable a la ciudad, 
proyecto que incluye la cubri
ción de los depósitos. Las obras 
tienen un presupuesto de ejecu
ción de 174.368.939 pesetas que 
será financiado al noventa por 
cien por la Junta de Castilla y el 
resto por el Ayuntamiento. 

Un alto porcentaje del agua que consumimos no pasa por la estación 
depuradora

Aunque en un principio la finan
ciación a cargo de la Junta era 
del 70 por ciento al triplicarse el 
presupuesto de la obra y conse
guir el Ayuntamiento mantener 
fija su aportación, el Ejecutivo 
autónomo ha aumentado el por
centaje de financiación.

Se ha previsto un plazo de

Ayuntamiento ।
Los presupuestos irán a pleno 
en los primeros días de agosto

La Comisión de Gobierno del 
Yuntamiento ha aprobado en 

su última reunión todos los pun
tos que iban en el orden del día, 
según ha informado el alcalde 
en la habitual rueda de prensa 
ceebrada a su término. Antes 

e Pasar a los asuntos ordinarios 
erteguer ha expresado que el 

t quiP° de gobierno se encuentra 
''moderadamente satisfecho de 

marcha del Festival Interna- 
nal y enormemente satisfe- 

niPnH°n la aco9*da Que está te
ñirá ° en los medios de comu- 
mcacion».

afirmo'Calde ha matizado esta 

Estival lo heC°rdand0 que #el 
Uvi t ■ hemos cogido en la 
quitarip?'am0S dos oPc'ones o 
reCUDera^ tUb°S ° Pr0Curar SU 
último n On Optamos P°r eato 
Estival tOdaVÍa n° es el 
que se mo! merece Segovia lo 
Aciones» h^8 60 s u c es iv as  
nada más tp, anunciad0 que 
edición s p 6 minar la presente 
Para dano niClaran los trámites 
ca ar|e Personalidad juridi- 

cióEnque°inrden de C0sas' anun- 

que 'os presupuestos del 

ejecución para las obras proyec
tadas de diez meses. Como di
chas obras se realizan en terre
nos del Ayuntamiento, no es 
preciso seguir el trámite de 
someter el proyecto de informa
ción pública, por lo que en un 
plazo de 40 dias pueden estar 
adjudicadas. Según ha informa
do esta mañana el alcalde, Juan 
Antonio Perteguer esta misma 
mañana han salido para Valla- 

dolid los escritos de disponibili
dad de los terrenos. El alcalde 
ha informado también que se 
aprovecharán las obras para 
realizar estudios sobre las pri
mitivas trazas del acueducto y 
las sucesivas obras que se reali
zaron desde su construcción 
para la traída de aguas a la ciu
dad.

Ayuntamiento irán a pleno los 
primeros días de agosto y se ha 
comprometido públicamente a 
llevar los del ejercicio que viene 
en diciembre o en enero.

ASUNTOS ORDINARIOS

En los asuntos incluidos en el 
orden del día, la Comisión acor
dó personarse en el recurso que 
se sigue en el Tribunal Superior 
de Justicia interpuesto por la 
Compañía Telefónica contra re
cibos de diversas tasas munici
pales.

En Bienestar Social se infor
maron favorablemente las solici
tudes de Vestirama SA para 
apertura de un local destinado a 
venta de confecciones en la calle 
Morillo y de Limpieza San Fru
tos Limpsa para la apertura de 
una nave destinada a almacén 
de productos de limpieza, vehí
culos y maquinaria en la parcela 
3 del polígono El Cerro.

Se concedieron las siguientes 
licencias de obras:

A Francisco Esteban Beltrán, 
representante de Navisa, para el

EL PROYECTO

El proyecto realizado por el 
ingeniero Luis Antonio de Pa
blos de la empresa Incisa, por 
encargo de la Dirección General 
de Vivienda e Infraestructura 
Urbana. Ha tenido un costo de 
1.780.000 pesetas. Las obras 
consistirán en el acondiciona
miento de las instalaciones ac
tuales, y la cubrición del depósi
to de agua tratada y otras obras 
complementarias.

A los actuales depósitos lle
gan caudales procedentes del 
embalse de Puente Alta, del 
azud del río Eresma en Valsaín, 
de los pozos de Madrona y del 
azud del rio Frío. Todas estas 
aguas además de tener caracte
rísticas diferentes son de gran 
irregularidad en cuanto a turbie
dad, color y carga contaminan
te, factores que alcanzan valores 
muy altos en determinadas épo
cas del año.

La estación de tratamiento 
existente se ha quedado peque
ña respecto a las actuales nece
sidades de abastecimiento. 
Mientras su caudal nominal es 
de 175 litros por segundo, se es
tima que las necesidades de 
agua en Segovia tanto para el 
suministro de la población como 
para aportación a industrias, 
comercios etc. son en la actuali
dad de 300 litros por segundo 
las 24 horas del día.Dado que la 
demanda supera ampliamente 
la capacidad de la planta, sola
mente son filtrados unos 175 li
tros por segundo, frente a los 
300 necesarios, por lo que el ex
ceso, es decir 125 litros al se
gundo de suministra sin otro 
tratamiento que lacloración.

Con las obras proyectadas se 
pretende ajustar la capacidad de 
la estación de tratamiento de 
agua potable a las necesidades 
reales de consumo.

el dernoo de un edificio en el 
número 92 de la calle José Zorri
lla, con vuelta a Conde Sepúlve- 
da y para la construcción en su 
lugar de un edificio de 24 vi
viendas.

A Eduardo Rodríguez Montal- 
villo representante de Rodrí
guez Montalvillo Construccio
nes, para el derribo del edificio 
n.° 47 del paseo Conde Sepúl- 
veda y la construcción en su lu
gar de un edificio para oficinas y 
garajes.

A Luis López para la adapta
ción de un local para venta y re
paración de máquinas recreati
vas en el número 9 de la calle 
Clavel.

Al director provincial de Edu
cación para la amol¡ación y va
rias reparaciones en ei colegio 
público de Revenga y en el cole
gio S. José Obrero de la Avenida 
de José Antonio. A Angel San 
Frutos, en representación de 
Cinssa, para la construcción de 
11 viviendas en el número 22 de 
la calle Santa María de Nieva.

La comisión especial de con

Ha afectado a unos 250 usuarios

Una avería en una conducción 
de Telefónica quedará, esta tarde, 

totalmente reparada

Acceso a una de las cámaras subterráneas de Telefónica

Entre 200 y 250 usuarios de 
Telefónica se han visto afecta
dos, en mayor o menor grado, 
por la avería que se registró el 
jueves en un cable de la conduc
ción y que, según fuentes de la 
Compañía, quedará totalmente 
reparada en la tarde de hoy.

La humedad en una conduc
ción ubicada en la cámara subte
rránea entre la calle de San Fran
cisco y el Azoguejo, por el efecto 
de la electrólisis, provocó la des
composición química del'cable 
y, por consiguiente, la avería. 
Esta afectó parcialmente a usua
rios de la zona de la central de 
Los Huertos, de Zamarramala, 
San Lorenzo, calle Santa Engra
cia y avenida de Fernández La- 
dreda, entre otras. 

tratación adjudicó ías obras de 
construcción de vestuarios al 
campo de fútbol de Nueva Sego
via a la empresa Mellis en 
5.881.871 pesetas.

En Hacienda y Patrimonio se 
estimó parcialmente el recurso 
interpuesto por Miguel Can
to Borreguero, en representa
ción de Anís Castellana contra 
liquidación del imouesto muni
cipal sobre incrementro del valor 
de los terrenos. Se desestimó el 
interpuesto por Rafael Rodrí
guez Montalvillo en representa
ción de Rodríguez Montalvillo 
Construcciones también contra 
el mencionado impuesto.

Se aprobó la certificación de 
obras número 4 del pabellón de
portivo municipal por valor de 
15.001.234 pesetas y facturas 
por importe de 159.966 pese
tas.

Tras estudiarse el efecto de la 
avería se trazó un plan de priori
dades e, inmediatamente, se fue 
restableciendo el servicio telefó
nico de forma gradual en la zona 
de Fernández Ladreda, donde 
están ubicados la mayoría de los 
bancos, comercios y oficinas. 
Horas antes de culminarse la re
paración, el número de afecta
dos se situaba entre 40 y 50.

CAMBIO DE CABLE

La Compañía Telefónica de 
España (GTE), tras conocer la 
existencia de la avería, optó por 
cambiar el cable por otro nuevo, 
lo que supone que haya que em
palmar en dos puntos 4.800 hi
los, teniendo en cuenta que cada 
teléfono abonado tiene dos hilos. 
Desde el jueves, los operarios de 
Telefónica, en turnos de ocho 
horas, han estado trabajando 
ininterrumpidamente las 24 ho
ras del día.

Según Juan Pascual, director 
provincial de la GTE, se podría 
haber optado, en vez de renovar 
la conducción, que quedó intro
ducida en la cámara el mismo 
jueves, por abrir la calle, buscar 
el cable y repararlo, lo que hubie
ra sido más molesto y menos rá
pido, provocando mayor tiempo 
en el restablecimiento total del 
servicio.

A. M.

Quien da un poco 
de su sangre 
para que otro 
no muera, 
es casi un creador, 
porque con su 
sangre da vida.

¡Hazte donante 
de sangre!

SANTA TECESA
HORMIGONES
L7\LASTRILL^ Tel.43 77 00

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.— Pag. 4 SEGOVIA MIERCOLES 26 DE JULIO DE 1989

AGENDA MELÍNTUODESEIMm-
DECIA HACE.50 AÑOS

MONUMENTO A LOS TRIPULANTES DEL 
«CASTILLO DE OLITE»

H

Jueves 27 de julio

Van 208 días; faltan 157.
Sol: De 7,7 a 21,35 horas

SANTORAL
Santos: Amaldo, Bertoldo, Con

rado y Clemente.

| pensa mient o ]
“No hay un solo rey que no des

cienda de un esclavo, ni un esclavo 
que no haya tenido reyes en la fami
lia”. (Platón).

FARMACIA 
DE GUARDIA

Rubio Ruano. Coca, 1.

EL TIEMPO**

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosfér¡ca>681,7 m/m 
Viento del SE
Temperatura máxima 30,1°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 682,6 m/m 
Viento en calma
Temperatura mínima 16,4°
A las 8, 17,1°

ANTOJOS
COMUNICA

A SUS CLIENTES

SU PROMOCION ESPECIAL 

POR FIN DE TEMPORADA

50% DE DESCUENTO 
Y PRENDAS DESDE 

1.000 PESETAS

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS
EL PANTANO DE REVENGA ’

Y LAS TRUCHAS
Lo llaman Puente Alta y está rodeado por un sorprendente y ma
ravilloso paisaje que nadie adivina al pasar por la carretera. For
ma un valle cercado por montañas, destacando la impresionan
te grandeza de «La mujer muerta». Está muy cerca de Segovia, 
a la que surte del preciado don del agua, y es lugar de reunión de 
los pescadores que prefieren la tranquila espera de ver agitarse 
el puntal de la caña, a la trabajosa tarea de recorrer las orillas de 
los ríos.
Antes abundaban magnificas truchas comunes, alguna de nota
ble peso. Hoy, ante la proliferación de cañas, leona lo va repo
niendo con especies de piscifactorías para consolar al pescador 
y hacerle olvidar aquellas piezas que lucia orgulloso al regresar 
a casa. De todas formas, estar allí ya es un placer. •

OFRECIDO POR

RELOJERIA JOYERIA BARRIO
Fundada en 1870

MAS DE UN SIGLO SIRVIENDO A SEGOVIA
Plaza Mayor, 6

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Roben Volmer, pinturas. Hasta 
el 30 de julio.

EN EL TORREON 
DE LOZOYA

(Obra Social de la Caja de 
Ahorros de Segovia)

Francisco Núñez Losada. Expo
sición conmemorativa. Hasta el 20 
de agosto.

EN EL ALGUARIN DE ARTE 
“ENEBRO”

Elvira Gadea Miguel, Rafael 
Gómez, Jorge Pedraza e Isabel 
Rodríguez Sancho. Paisajes. Hasta 
el 30 de agosto.

EN EL AYUNTAMIENTO 
DE PEDRAZA

Grabiela Pesquera de Graber, 
óleos. Hasta el 31 de julio.

SALA DITIRAMBO 
EN CUELLAR

Alfonso Rey. “Toros y tore
ros”, dibujos. Hasta el 30 de julio.

EN EL CENTRO FAMILIAR 
DE SACRAMENIA

Andrés García Diez. Paisajes y 
figuras de Sacramenia, acuarelas. 
Hasta el 6 de agosto.

CINE
Hoy, Sala MIRO, 8 y 11,, «La 

vida de Brian». Sala ZULOAGA, 
8 y 10, (Sesiones especiales in
fantiles). «En busca del valle en
cantado».

CONCURSOS

CONCURSO PARA LIBROS 
DE CUENTOS

La Caja de Ahorros de León, 
convoca el XIII concurso para li
bros de cuentos «Emilio Hurta
do», dotado con 500.000 pese
tas. Los trabajos escritos en len
gua castellana, serán de 100 fo

lios como mínimo, comprendi
dos de dos o más cuentos.

Los originales se remitirán a la 
Obra Cultural de la Caja de Aho
rros y Monte de Piedad de León. 
C/ Santa Nonia, 4 - 24003 León, 
antes del 17 de agosto de 1989.

PREMIO DE PINTURA 
DE PONFERRADA

La Caja de Ahorros de León ha 
establecido un premio de pintura 
dotado con medio millón de pe
setas. Cada concursante podrá 
presentar un máximo de dos 
obras cuyo tema y material utili
zado son libres, mientras que el 
tamaño no será inferior a 70 cms. 
ni superior a 120 cms. Los traba
jos se presentarán antes del 17 
de agosto en la Obra Cultural de 
la Caja de Ahorros en Ponferra- 
da. Plaza Julio Lazúrtegui.

..  AVISOS

PROFESION SOLEMNE 
EN EL MONASTERIO 

DE DOMINICAS

El próximo sábado, día 29, a 
las 12 de la mañana, comenzará 
la Eucaristía en que emitirá su 
profesión solemne una hermana 
de la comunidad de MM. Domini
cas.

A este acto eclesial quedan in
vitados todos los que deseen 
unirse.

WBOC^ONE$|

«U\ GUIA REPSOL 
DE CATALUÑA»

«La Guía Repsol de Cataluña» 
es una guia práctica e ilustrada, 
editada en tamaño de bolsillo, lo 
que hace posible su fácil consul
ta y acceso a las distintas infor
maciones en cualquier momento 

.y lugar.

Editada de dos versiones, ca
talán y castellano, se trata de una 
guía actual, moderna y dinámica, 
recomendada por el Real Auto
móvil Club de Cataluña.

Contiene 224 páginas con más 
de 70 ilustraciones a todo color, 
así como también 14 páginas 
'con mapas y una amplia informa-

Teléfono 43 05 93

Cartagena, 25.- Mañana será inaugurado el monumento a 
los tripulantes del vapor «Castillo de Olite», hundido en estas 
aguas en marzo último.

Iniciado el día 5 de marzo el levantamiento contra la Junta 
de Defensa de Madrid, quedó sofocado el día 7, pero no fue 
posible comunicar el fracaso al comandante del buque «Casti
llo de Olite», que navegaba a toda máquina con rumbo a este 
puerto para apoyar a los sublevados. Ignorando la suerte que 
había corrido la sublevación, el navio entró en la zona portua
ria, abriendo entonces fuego contra él los rojos desde todos los 
puntos artillados. Varios proyectiles alcanzaron de lleno al 
«Castillo de Olite», partiéndole en dos pedazos.

Los tripulantes que resultaron indemnes o heridos ganaron 
a nado una islita, en la que se levanta una finca cuya propietaria 
y personal auxiliaron a 300 de los náufragos nacionales, de los 
cuales se apoderaron seguidamente los comunistas. Entre 
aquéllos figuraba un capitán defensor del Alcázar de Toledo.

En el lugar del hundimiento sobresale de las aguas el palo 
mayor del «Castillo de Olite».- Mundial.

ción acerca de itinerarios reco
mendados, zonas turísticas, ho
teles, fondas, restaurantes, tien
das, bibliotecas, archivos, gale
rías de arte, vida social y noctur
na; sin descuidar la moda, salud, 
belleza y deportes, incluyendo 
para ésto una amplia lista de di
recciones y teléfonos de contac
to para que el usuario pueda am*. 
pliar la información deseada.

Cada capítulo está escrito y 
avalado por un especialista de 
reconocido prestigio en el tema 
de la región. (Publica Ediciones 
Folio).

tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35, Spenser, 
detective privado. 16,30, La tarde de un 
verano. 17,55, Avance Telediario. 
18,00, Los mundos de Yupi. 18,30, El 
muchacho y el elefante. 19,00, Un ces
to lleno de libros. 19.30, Hablando cla
ro. 20,00, Throb. 20,30, Telediario-2. 
21,00, El tiempo, 21,15, La revolución 
francesa. 22,20, Canción triste de Hill 
Street. 23,20, Fuera de serie. 00,40, Te
lediario. 01,00, Teledeporte. 01,15, La 
noche. 02,00, Ultima sesión. 03,30, 
Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

15,00, Tele Europa. 15,30, En alas 
del viento. 16,30, Dona Beija 17,25, 
Hombres de Ley. 18,15, Dimeporqué. 
18,45, El libro Guinness. 19,10, Plástic. 
20,00, Secuencias. 21,00, Mundo de
porte. 21,30, El mirador. 21,45, Arte y 
tradiciones populares. 22,00, Noticias- 
2.22,30, Relatos arqueológicos. 23,25, 
Loco de remate. 00,15, El poeta en su 
voz. 00,30, Despedida y cierre.

TVE EN CASTILLA Y LEON

Lunes: 13.30, El deporte. 14,30, In
formativo regional. 18,30, Mirador.

Martes: 13,30, El columpio. 14,00, 
Las cosas de la vida. 14,30, Informativo 
regional. 18,30, Mirador.

Miércoles: 13,30, El fogón. 14.00, 
En el campo. 14,30. Informativo regio
nal. 18,30. Mirador.

Jueves 13,30, A renglón seguido. 
14,30, Informativo regional. 18,30, Mi
rador

Viernes: 13,30. El deporte 14,00, 
Castilla y León paso a paso. 14.30, In
formativo regional. 18,30, Mirador.

PROGRAMACION REGIONAL

9,05, Castilla y León a las nueve y 
cinco. 13,05, A la vuelta de la esquina 
(reportajes, oferta cultural...). 13,30, In
formativo regional en conexión con los 
corresponsales de las nueve provincias 
de la región. 15,05, Sopa de ganso. 
18,05, Castilla y León a las seis y cinco 
(boletín de noticias).

II «¿ge
PARA MAÑANA

00,00, Ventana al deporte. 1,03, La 
ventana indiscreta. 3,03, De la noche a 
la mañana. 6,00, Matinal SER. 7,50, 
Matinal SER: Segovia. 8,00, Matinal 
SER. 8,20, Matinal SER: Segovia. 8,30, 
Matinal SER. 8,45, Matinal SER: Sego
via. 9,10, Hoy por hoy. 12,10, Segovia 
en directo. 13,05, Mediodía SER. 
13,30, Abriendo la tarde. 13,35, SER 
deportivos. 14,05, Hora 14: Segovia. 
14,30, Hora 14. 15,10, Segovia en di
recto. 16,05, Tardes de verano. 17,05, 
El sermón. 19,05, Canciones de siem
pre. 19,30, Santo rosario. 20,00, Hora 
20. 20,30, Hora 20: Regional. 20,45, 
Musical. 21,05, La verbena de la Mon- 
cloa. 22,05, Coplas de mi SER. 23,00, 
Hora 25. (Coincidiendo con las horas, 
Informativos SER).

RADIO SEGOVIA F.M. .

Hasta las diez de la mañana progra
mación simultánea con A.M. con los 
espacios Matinal SER y Matinal SER: 
Segovia. 10,05. Encuentros en la Radio 
(la música, consejos, curiosidades, las 
últimas noticias, con la intervención di
recta a través de los teléfonos y de las 
unidades móviles de los oyentes, confi
guran este programa radiofónico de 
tres horas de duración). 13,00. Los 40 
principales (durante todo el dia la músi
ca joven que se selecciona para toda la 
cadena SER. A partir de las 23.00. pro
grama desde la discoteca Oky con los 
últimos éxitos musicales y desde las 
tres de la madrugada simultáneo con 
nuestros equipos de A.M.

&1.. 
aniene3 1041

PROGRAMACION
DE LUNES-A VIERNES

6.30. El primero de la mañana. Realiza Antonio 
Herrero. 8,30. El primero de la mañana. Realiza 
Inmaculada López. 9.00. El primero de la maña
na. Realiza Antonio Herrero. 9.30. El primero déla 
mañana/-Especial reportajes" R.A. Herrero 
11.30. Viva la gente divertida. Realiza J.A. Plaza 
12.00. Viva la gente de Segovia. Realizan Luis 
Martin. Teresa Sanz. Miguel A. Y.. Inmaculada 
López. Ricardo Sánchez. 12.35. Antena de Sego
via. Informativo local. R. Inmaculada Lope^ 
12.40. Viva la gente de Segovia. 14.00. Antena re
gional Informativo. 14,15. Antena de Segovia In
formativo. 14.30. Viva la gente del deporte Real
za Alfredo Martínez 15.00. Viva la gente de Se- 
govia con la actualidad y los 33 de A3.16.00. Viva 
la gente de la tarde. 16.30. Viva la gente de la ter
tulia. 17,00. Viva la gente que pregunta. 18.W- 
Viva la gente que empieza. 18.30. Viva la gente 
del-colé". 19.00. Antena regional 19.15. Ante 
de Segovia. 10.15. -Los 33 de Antena 3- 20.00. 
Viva la gente de la música 20.30. Gomaespum 
21.30". La salud es lo que importa. 22.30. Hof 

cero. 24.00. Supergarcia en la hora cero _ 
Polvo de estrellas con Carlos Fumares. 4.30.

petición Supergarcia hora cero

Informativos de Antena 3 a las horas y las medias

¿Publicidad eficaz? 
En EL ADELANTADO

M.C.D. 2022
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El presupuesto de la Diputación para 1989 ascenderá 
a unos 4.200 millones de pesetas

Sucesos

Dos heridos graves 

y cinco leves

La corporación provincial pierde su capacidad de ahorro y se encuentra en accidentes

en una situación económica caótica de tráfico

El presupuesto ordinario de la Diputación Provincial para 
1989, que será sometido a la aprobación del pleno de la corpora
ción provincial en el transcurso de una sesión extraordinaria que 
se celebrará el próximo día 31 de julio, alcanzará una cantidad 
próxima a los 4.200 millones de pesetas, un 40% más que el del 
año pasado, que se cifró en 3.007 millones. .

dicadas dentro de este mismo 
año.

El resto de los capítulos son 
inamovibles con respecto al pre
supuesto de 1988, a excepción 
del de personal, que ha ascendí- 

La Diputación no tiene un duro. José Mana Sanz, diputado delegado de! Area de Economía, 
califica de caótica la situación

capacidad de ahorro. Para cada 
peseta que se quiera invertir será 
necesario acudir a los créditos 
del BCLE, ya que tenemos los 
mismos ingresos que en 1985. 
Por este motivo, el equipo de go
bierno (PSOE-CDS) pretende 
mantener conversaciones con 
representantes de las adminis
traciones Central y Autonómica 
para buscar nuevas vías de fi
nanciación e ingresos. De obte
ner respuestas negativas, el año 
que viene nos tendremos que 
marchar a casa y que el Estado 
tutele y gobierne la Diputación», 
asegura José María Sanz.

Además hay que contar con 
otro problema y es que al situar
se la carga financiera en un 27% 
-endeudamiento en relación con 
ingresos ordinarios- cualquier 
operación de crédito que se 
quiera suscribir deberá contar 
con la autorización del Ministerio 
de Hacienda, al superar la carga 
financiera el 25%.

A.M.

El Subsector de Tráfico de la 
Guardia Civil nos informa de los 
accidentes de circulación ocurridos 
ayer en las carreteras de la provin
cia:

A las 6 horas, en el kilómetro 0 de 
un camino vecinal, término de Orti
gosa de Pestaño, un turismo se salió 
de la calzada. Una persona resultó 
herida grave.

A las 18,15 horas en el kilómetro 
64,100 de la N-603 (Madrid-Sego- 
via), término de El Espinar, choca
ron tres turismos. Una persona su
frió lesiones leves.

Por su parte, la Policía Municipal 
nos informa de un accidente de trá
fico que ocurrió ayer a las 20,15 
horas en el kilómetro 111,200 de la 
CL-601, término de Segovia, al 
colisionar en cadena cinco vehícu
los. Una persona resultó herida 
grave y cuatro leves. Los vehículos 
quedaron con diversos desperfec
tos. -

El proyecto presupuestario fue 
entregado, el lunes por la tarde, a 
los portavoces de los grupos po
líticos en la oposición, Jaime Ro
dríguez, del P.P. y Erik Clavería, 
de IU. Previas al pleno, mañana 
jueves se reunirán las comisio
nes informativas de Personal y 
Economía.

Según José María Sanz, dipu

Só/o la participación en el Plan Regional de Carreteras exige un 
desembolso de más de 1.000 millones

tado delegado del área de Ha
cienda, el aumento de los presu
puestos guarda relación con el 
Programa Operativo de Carrete
ras, que se ejecutará conjunta
mente con la Junta de Castilla y 
León, con unas inversiones de 
1.120 millones de pesetas. Las - 
obras de mejora de carreteras de 
la provincia podrán quedar adju

do en 240 millones por la plantilla 
de la Escuela Taller Provincial, 
pero esta cantidad está subven
cionada por el Instituto Nacional 
de Empleo (INEM).

UNA SITUACION CRITICA

Para José María Sanz, la situa
ción económica por la que atra
viesa la Diputación es crítica y 
cada vez va a peor.

Para cumplir con el Programa 
de Carreteras de la Junta y otros 
convenios de mejoras de viales 
suscritos con diversos organis
mos de la Administración Cen
tral, la Diputación tiene que pre
supuestar cerca de 700 millones 
de pesetas. Será necesario sus
cribir un préstamo con el Banco 
de Crédito Local de España „ 
(BCLE) por 400 millones de pese
tas, cuya amortización e intere
ses suponen una carga econó
mica importante. En 1989 habrá 
que pagar en préstamos 100 mi
llones, además de las amortiza
ciones.

PERDIDA DE CAPACIDAD 
DE AHORRO

«La Diputación -afirma José 
María Sanz- ha perdido toda su

Respuesta de la Junta

Se abrirá el Centro de Salud 
de Fuentesaúco de Fuentidueña

Se hallan iniciadas las gestio
nes para proceder, tan pronto 
como sea posible," a la apertura 
del Centro de Salud de Fuente- 
saúco de Fuentidueña, ha infor
mado la Junta de Castilla y León 
al procurador socialista Angel F. 
García Cantalejo, quien en su día 
preguntó sobre dicho centro.

Para su apertura es necesaria 
aún la conexión de los servicios 
de energía eléctrica y teléfono, 
así como la contratación del per
sonal auxilar necesario, dice el 
Gobierno regional.

«Los Servicios Territoriales de

Esquela de doña Laura
Gómez Pérez

Nos informa la familia de doña 
Laura Gómez Pérez (cuya esque
la se publicaba ayer), que en el 
original que nos remitieron figu
raba cambiado un apellido de 
una hija política, cuyo nombre es 
Fuencisla Pérez (y no Higuera).

BienestarSocial de Segovia han 
recibido instrucciones al respec
to para que recibida la obra, pue
da iniciarse la apertura del cen
tro», señala la respuesta.

La Junta informa que el centro 
ha sido construido por el sistema 
de contratación directa en la 
cantidad de 12.540.856 pesetas, 
que las obras se adjudicaron en 
mayo de 1987 y que dieron co
mienzo un* mes más tarde.

«Lo lógico, es proceder a la 
apertura del Centro de Salud, 
con independencia de que la de
limitación geográfica de la Zona 
de Salud correspondiente, pue
da someterse a modificaciones 
tendentes a mejorar la actual
mente aprobada», responde la 
Junta al procurador García Can
talejo, quien en la pregunta cues
tionaba el futuro del centro. «La 
Consejería de Cultura y Bienes
tar Social tiene por norma el 
aprovechamiento y utilización de 
todos los recursos existentes», 
se afirma en la respuesta.

SEGQVIfi BARCELONA
Servicio combinado
?AL,DA DIARIA (excepto domingos), a 
as 10,30 h« de la mañana

focares dotados de aíre* acondicionado,
. eo*fcutacasreclinables.

INFORMES Y VENTA DE 
BILLETES RENFE IÑIGO S.A. 

Estación de Autobuses.
« 4412 52 y 4412 53 SEGOVIA

PRIMER ANIVERSARIO 
LA SEÑORA

D.a Felipa Arribas Ibarrondo
Que falleció en Segovia el día 27 de julio de 1988
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.
La misa que se oficie mañana, a las 8 de la tarde, en la 

iglesia parroquial de San Millán, será aplicada por el eterno 
descanso de su alma.

Sus hijas, Paquita y Margarita Gil Arribas; 
hijos políticos, José Luis Gómez del Río y Je
sús Ruiz Moreno; nietos, Sandra, Miriam, 
José Luis y Esther; primos y sobrinos,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

M.C.D. 2022
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Fernando Pascual, nuevo director general de Turismo Los ayuntamientos

«Estamos decididos a apoyar toda iniciativa que haga 
una oferta turística de la Comunidad para toda España»

«Existen miles de posibilidades para la imaginación del empresario»
Valladolid (Ical).~”De nada serviría conseguir unas condiciones ideales, si luego no sabemos venderlo. 

Esto se logrará a través de unos paquetes de comercialización que lleguen al mercado. Estamos decididos a 
apoyar toda iniciativa que haga una oferta turística de la Comunidad para toda España. Aquel hotel que 
anuncie junto con sus plazas la posibilidad de usar un coto de caza, o una serie de espectáculos, recibirá todo 
nuestro apoyo”, manifiesta el nuevo director general de Transportes y Turismo, Fernando Pascual Bravo. 
“Existen miles de posibilidades para la imaginación del empresario; organizado una vez, luego es mucho más 
fácil que repitan o animen a otros. Eso es tarea de la iniciativa privada, la Administración sólo puede fomen
tar que nazcan y ayudar a su puesta en marcha”. .

Femando Pascual une en su per
sona las antiguas direcciones gene
rales de Transportes y Turismo, 
aunque en lo demás continúen total
mente separadas; hasta hace dos 
meses dirigía sólo la de Transpor
tes, pero desde la última remodela
ción en la Junta, tras el pacto de 
gobierno con el CDS, se encuentra 
también al frente de Turismo. Esta 
ampliación de sus responsabilida
des en el Gobierno regional fue 
acompañada por elucubraciones 
diversas sobre su adscripción políti
ca...

-Su designación como director 
general de Transportes y Turismo 
despertó las suspicacias de algunos 
sobre su cercanía a tal o cual parti
do...

-Lo único que puedo decir al 
respecto es que no soy un político, 
aunque mi nombramiento pudiera 
dar esa impresión. Tras mi designa
ción, unos me han catalogado como 
hombre del CDS y otros se han 
empeñado en colocarme el cartel 
popular. No soy de ninguno de esos 
partidos; a mí me daría igual que 
ahora se dijera que pertenezco a 
Izquierda Unida. Lo cierto es que si 
perteneciera a alguno de esos parti
dos, militaría en el sector crítico.

-Si te parece, dejamos de lado 
estas consideraciones para ocupar
nos de su actual trabajo. ¿Qué inte
resa más a Castilla y León, el turis
mo rural o el turismo cultural?

-Esa distinción puede realizarse 
para diseñar el esquema de las acti
vidades promocionales, pero como 
filosofía no sirve. Turismo es con
seguir que visite más gente la 
Comunidad, sean nacionales o ex
tranjeros, sea turismo deportivo, 
cultural, el que sea. Ahora, por 
ejemplo, se ha puesto de moda entre 
los alemanes venir a Segovia para 
hacer vuelo sin motor. Otra mues
tra, la exposición de “Las Edades 
del Hombre”; no fue una iniciativa 
de la Junta y tampoco se esperaba 
que tuviera tantos visitantes.

—Aunque sea indiferente de qué 
turismo se trate, por las condiciones 
de Castilla y León ¿qué turismo 
cuajaría mejor?

-Lógicamente, hemos potencia
do el turismo interior, que después 
nos han copiado otras comunida
des. En general, cualquier turismo 
distinto al de playas. Por otra parte, 
a estas al turas de verano y a se puede 
considerar un hecho el déficit de 
ocupación hotelera en las zonas 
costeras. En el conjunto del país se 
debe conseguir un turismo no esta
cional y en este terreno se la juega 
nuestra Comunida. Los atractivos 
culturales son granees, “Las Eda
des del Hombre” también lo han 
probado; y se puede ofrecer tam
bién visitas a monasterios, recitales 
de música medieval y renacentis
ta...

Imaginación: ia práctica de ia vela es posible

-¿No le parece un tanto ingenuo 
pretender que no haya estacionali- 
dad en el turismo y más todavía en el 
rural?

-El turismo rural podría expío-, 
tarse, al menos, en primavera y 
otoño. En este terreno, estamos 
empeñados en potencias unas vías 
de promoción para que se habiliten 
casas de labranza con fines turísti
cos. Tenemos zonas maravillosas 
como Covarrubias, el valle del 
Tiétar, Las Arribes, la montaña 
palentina, la ruta del vino, Soria... 
Se pueden acomodar con muy po
quito dinero esas casas y alquilarlas 
a lo largo del año.

-Un entorno bello y unas casas 
mínimamente rehabilitadas. ¿Cree 
que son suficientes atractivos para 
los turistas?

-El entorno es fundamental, los 
expertos hablan de no ofrecer una 
“contaminación estética”, pero pa
ralelamente se deben mejorar las 
carreteras, crear en los pantanos 
infraestructuras interesantes. Por 
eso, los próximos presupuestos de 
turismo posiblemente se estructu
ren en dos direcciones: ayudas a 
propietarios de casas rurales, hote
les, etc.; y ayudas a municipios o 
grupos de empresarios para estable
cer unas infraestructuras turísticas. 
Erigir un minigolf, un picadero u 
organizar en los embalses lugares 
donde los niños puedan aprender 
vela. Es cuestión de forzar la imagi
nación. Aun así, esas zonas son de 
por sí suficientemente atractivas.

-T odo eso es muy interesante, 
pero ¿cómo promocionar esas 
ideas?

-No se promociona porque, 
hasta ahora, no hemos sabido ven
derla. No aparece en las canales 
nacionales de venta turística; debe
mos metemos en todos los puntos 
de venta del turismo, que el catalán 
-o quien sea- conozca la oferta. 
Nuestros vendedores de turismo 
han sido poco agresivos c imagina
tivos. Hay miles de posibilidades 

para la potente imaginación del 
empresario.

-Con la visita del Santo Padre a 
Santiago este verano se encuentra 
nuevamente en la actualidad el 
camino jacobeo. ¿Cómo se puede 
aprovechar turísticamente a su paso 
por Burgos, Falencia y León?

-El peregrino, por definición, 
gasta poco. No obstante, se deben 
conceder ayudas a los municipios 
del Camino para crear irnos servi
cios mínimos y facilitar, por otra 
parte, que los monumentos estén 
abiertos. También hay quienes 
hacen el Camino de Santiago en 
autobús -no me refiero exclusiva
mente a este verano, sino al futuro- 
y para ellos hay que establecer unas 
infraestructuras hoteleras, donde 
puedan parar los turistas. Ya exis
ten en las capitales, pero no en luga
res tan maravilloso como Sahagún, 
Belorado o Carrión de los Condes. 
Ayudas, por tanto, para esos servi
cios y para organizar complemen
tos: música, cenas medievales, 
exposiciones... Lo mismo se puede 
conseguir con la ruta de la Plata en 
su recorrido por Castilla y León, 
que está repleta de restos romanos 
en León, Zamora y Salamanca.

8EAUTY

El sex appeal 
de la hormiga

Todo el mundo sabe que la hormiga es tenaz, 
trabajadora, ahorrativa... Pero pocos conocen bien su otra 
faceta: el sex appeal de la hormiga.

Y es que bastan unos buenos embellecedores por 
aquí, unos cuantos complementos bien calzados y una 
carrocería espectacular... para que, al verla, se sienta ese 
hormigueo que 
produce: el sex appeal 
de la hormiga.

RENAULT 
BEAUTY 
EXPRESS

GTL

|
Motor I.3«c.c.

Potendi 60 CV.

Velocidad MI KmTh.

Consumo . 5,7 L

Capacidad 
de carga

1 575 Kg.

Bandas decorativas. Embellecedores de 
linea de techo. Ventanillas superiores. 
Guarnitura de techo. Tapicería en tela. 
Guantera con llave. Pre-eouipo de radio. 
Alfombras traseras. Empufiadura en S
asientos traseros. Guarniciones de 
pie traseros. Revestimiento entre lunas 
Revestimiento de puertas traseras. I -<
Asientos traseros abatibles.

VENGA A VERLA A

/V /V c/ Peñalara, 2
KelVM'X v y su red de Agencias

próximos a Garoña 
recibirán 1.000 
millones para 
infraestructuras

Valladolid (Ical).-Miranda de 
Ebro, con cerca de novecientos 
millones de pesetas, será la locali
dad más beneficiada por el conve
nio suscrito por la Dirección Gene
ral de Protección Civil y por el que 
los ayuntamientos próximos a la 
central nuclear de Garoña recibirán 
un total de mil cincuenta millones de 
pesetas que irán destinados a la 
ejecución de obras de infraestructu
ra que mejoren la situación actual.

Los programas aprobados inclu
yen, además de la mejora de las 
carreteras cerca de trescientos mi
llones para la instalación de una red 
telefónica específica. La inversión 
en carreteras ha sido uno de los 
puntos de batalla de los alcaldes de 
los municipios próximos al entorno 
de la central nuclear ya que entre 
otras cosas, los responsables muni
cipales argumentaban las dificulta
des y los problemas que se podrían 
ocasionar.

Las inversiones que se llevarán a 
cabo se recogen en el convenio 
suscrito por la Direción General de 
Protección Civil. Este organismo, 
dependiente del Ministerio del Inte
rior, se ha comprometido también a 
elaborar próximamente un estudio 
sobre las carencias que se detectan 
en la zona, en materia de evacua
ción y solventarlas a través de las 
correspondientes dotaciones.

M.C.D. 2022
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Aznar presidirá desde mañana 
una Fundación para el «rearme»
ideológico del centro-derecha

José María Aznar

Valladolid (M. Trapote. leal).— 
José María Aznar presidirá la Fun
dación para en Análisis y Estudios 
Sociológicos (FAES), que se cons
tituirá mañana —jueves— en Valla
dolid, cuyo objetivo genérico es 
lograr el “rearme”, ideológico del 
centro-derecha político regional y 
nacional, mediante los estudios 
necesariosque aporten iniciativas a 
las estructuras políticas del país.

La FAES iniciará su andadura en 
Castilla y León, con un importante 
apoyo de otras fundaciones con 
Similares objetivos de Alemania y 
los Estados Unidos, de la mano del 
presidente de la Junta y del profesor 
Alejandro Muñoz Alonso, afiliado 
al PP desde el congreso de la “re
fundación” y uno de los principales 
activos del partido en lo que a la 
configuración de su ideología libe
ral-conservadora se refiere. Tam
bién ostentará un papel importante 
en las tareas de la FAES el portavoz 
oél PP en las Cortes regionales, el 
vallisoletano Miguel Angel Cortés, 
Que viajó recientemente por distin
tos países norteamericanos para 
conocer el funcionamiento de las 
mndaciones de ámbito regional que 
operan en los mismos.

El presidente Aznar ha señalado 
este periódico que la Fundación 

que presidirá desde este jueves 
tendrá un carácter abierto”, me- 
31116 la organización de semina- 
os en los que podrán participar los 

fisiónales que lo deseen, así 
omo otras personas interesadas en 

S 161,135 que sean objeto de estudio

El Banco Europeo financiará 
la inversión regional

CastíH^0^' (Ical)-~La Junta de 

1111 Présta C0ncertar3 en breve

te^balde25^m^Uni,2POr" 
recursns ÍL Estos 
ciargastas i211 deslinados a fman- 
^dad de inversión de la comu- 

autónoma.

V1gentedC|U.e'jd0 Con la normativa 
ción al EstadS°1ÍCÍtÓ autoriza' 
ción,yaQT para cerrar la opera- 

q , aunque la ley de presu

e informadores que quieran partici
par en los debates.

En este sentido, la Fundación 
para el Análisis y Estudios Socioló
gicos pretende abordar los temas de 
máxima actualidad, “los que preo
cupan actualmente a los ciudada
nos”, con el fin de elaborar los 
estudios necesarios que sirvan de 
soporte para la elaboración de los 
programas de gobierno de las fuer
zas políticas que los asuman, princi
palmente el Partido Popular.

FUNDACION 
CASTILLA Y LEON

Esta será la primera iniciativa de 
estas características que surge en la 
Comunidad, aunque -como es sa
bido- es inminente la constitución 
de la Fundación Castilla y León, 
que presidirá el palentino Enrique 
Fuentes Quintana, cuyo objetivo 
será el de canalizar todos los recur
sos posibles para la conservación 
del patrimonio histórico y cultural 
de la Comunidad.

Esta Fundación, que podría 
constituirse en septiembre, cuenta 
ya con el importante apoyo de las 
entidades de ahorro de la Comuni
dad, así como de otras empresas 
privadas que aportarán recursos 
financieros para la ejecución de 
interesantes proyectos, como es la 
definitiva recuperación del Camino 

Enrique Fuentes Quintana

de Santiago, la defensa y divulga
ción de la lengua, la recuperación 
del patrimonio o la organización de 
importantes foros culturales, como 
el festival internacional de teatro en 
Segovia o el Congreso Mundial de 
la Lengua Castellana que podría 
celebrarse en 1992 en Salamanca.

puestos de la Comunidad permite la 
emisión de deuda pública y la con- 
certación de préstamos para la in
versión por un importe total de hasta 
23.000 millones, las características 
del crédito deben ajustarse a los 
requisitos de la Ley Orgánica de 
Financiación de las Comunidad 
Autónomas (Lofca).

Según estas condiciones, el cré
dito de Castilla y León -con un 
interés fijo y un período de amorti
zación de quince años— deberá ser

El Gobierno 
regional 
se niega 
a montar 
una oficina 
en Bruselas

Valladolid (leal).-La Junta de 
Castilla y León “se niega rotunda
mente” a montar una oficina en 
Bruselas, como han tenido que 
hacer otras comunidades autóno
mas para disponer de la informa
ción necesaria sobre los temas que 
se elaboran en los distintos departa
mentos comunitarios.

Según informó el vicepresidente 
de la Junta, el “popular" Juan 
Carlos Aparicio, el Gobierno regio
nal “exigirá al Gobierno de la na
ción que facilite puntualmente toda 
la información relacionada con la 
CE, como corresponde a la única 
institución española que ostenta la 
representación ante la Comunidad 
Europea”.

Esta es una de las decisiones 
adoptadas “en firme” por el Go
bierno de José María Aznar, tras el 
encuentro mantenido con el minis
tro para las Administraciones Públi
cas, Joaquín Almunia, en la que su 
equipo informó a los representantes 
de las autonomías sobre los progra
mas comunitarios y la responsabili
dad que tienen las distintas regiones 
en el caso de incumplir la normativa 
comunitaria.

A juicio de Aparicio, es “un 
verdadero descaro” exigir respon
sabilidad alas comunidades autóno
mas, cuando el Gobierno de la na
ción -dijo- se ha negado a facilitar 
toda la información, al igual que a 
los ministerios, a través de la Secre
taría de Estado para Europa.

En este sentido, la Junta entiende 
que debe respetarse por principio el 
sistema establecido, según el cual el 
único representante de España ante 
la CE es el Gobierno. Y esa respon
sabilidad del Gobierno, señaló 
Aparicio, incluye su obligación de 
informar puntualmente a las distin
tas instituciones que se benefician 
de los fondos estructurales comuni
tarios. De esta forma, añadió, si en 
algún momento una comunidad 
autónoma incumple algunas de las 
normas comunitarias por falta de 
información, la responsabilidad 
directa será del Gobierno de la 
nación, que no ha puesto los medios 
necesarios para informar puntual
mente a las regiones, ante la ausen
cia de representatividad oficial de 
éstas.

destinado exclusivamente a gastos 
de inversión. El pago anual de las 
amortizaciones, incluidos los inte
reses, no superará además el límite 
del veinticinco por ciento de los 
ingresos corrientes déla comunidad 
autónoma.

La conccrtación de la operación 
con el Banco Europeo de Inversio
nes coincide también con la intensi
ficación de actividades en el ámbito 
de la inversión regional.

Mañana aprobará el anteproyecto

La Junta podrá multar y cerrar 
las empresas que atonten 

contra la seguridad industrial
Valladolid (leal. Iñigo M.).— 

Multas de hasta cinco millones 
de pesetas y el cierre de la acti
vidad por un periodo de cinco 
años son algunas de las noveda
des más importantes que apor
ta, dentro del establecimiento 
del régimen sancionador, el an- 

¡teproyecto de ley sobre Seguri- 
idad Industrial en Castilla y 
León, elaborado por el Gobierno 
regional al amparo del Estatuto 
de Autonomía y de los reales 
decretos que regulan las trans
ferencias a la Comunidad en 
materia de Industria, Energía y 
Minas. El anteproyecto será es
tudiado y aprobado por la Junta 
de Consejeros en la reunión que 
mantendrá el Ejecutivo autóno

r *

La complejidad tecnológica, un riesgo potencia!

mo mañana, jueves.
De'esta forma, y una vez que 

el proyecto sea elevado a las 
Cortes regionales para su defini
tiva aprobación, Castilla y León 
se convertirá, junto con Catalu
ña, en la segunda comunidad 
autónoma en la que se adapta la 
legislación estatal a las posibili
dades reales de la administra
ción autonómica, ya que el esta
blecimiento de la normativa re
glamentaria es competencia de 
la administración central del 
Estado.

El anteproyecto de ley trata 
de regular la actuación de la 
administración regional en lo re
lativo a la seguridad de las ins
talaciones industriales, dentro 
del ámbito de sus competencias 
y de establecer y delimitar las 
responsabilidades de los agen
tes que intervienen en su cons
trucción, dirección de obra, 
mantenimiento e inspección pe
riódica de las mismas.

El anteproyecto consta de un 
preámbulo y doce artículos, 
siendo los tres últimos los que 
regulan el régimen de sanciones 
por infracciones en materia de 
seguridad en las instalaciones 
industriales. Bajo esta última 
denominación la normativa en
globa cuatro apartados diferen
tes: — Incumplimiento de la 
normativa o instrucciones dicta
das por la administración com
petente.

— La expedición de certifica
dos falsos o de forma negligente 
en relación con el proyecto, la 
realización de la obra, las ins

pecciones, la conservación, o el 
mantenimiento.

No contratar el mantenimien
to de aquellas instalaciones que 
estén obligadas por la normativa 
vigente. No llevar a cabo las re
visiones exigidas por las regla
mentaciones específicas a las 
que estén obligadas.

El anteproyecto de ley que es
tudiará la Junta en su reunión 
de mañana divide las infraccio
nes en leves, graves y muy gra
ves, incluyendo dentro de estas 
últimas aquellas que puedan 
suponer un riesgo inminente pa
ra las personas o las cosas.

Las infracciones leves podrán 
ser,sancionadas hasta con cien 
mil pesetas, las graves entre 

cien mil y quinientas mil pesetas 
pudiendo llevar aparejada la 
suspensión de actividades por 
un periodo máximo de seis me
ses. Por último, las infracciones 
que sean calificadas como muy 
graves podrán ser sancionadas 
con multas de hasta cinco millo: 
nes de pesetas, llevando tam
bién aparejada la suspensión de 
actividades por cinco años.

Estas cantidades podrán ser 
actualizadas periódicamente por 
el Gobierno regional.

La complejidad de las instala
ciones industriales como conse
cuencia de los avances tecnoló
gicos han hecho, según se cons
tata en el preámbulo del ante
proyecto de ley, que el riesgo 
potencial de accidentes para las 
personas y las cosas haya au
mentado en muchos casos y que 
su control e inspección resulte 
más difícil. A este hecho hay 
que añadir también que el régi
men de competencia entre las 
distintas empresas provoca que 
no sean utilizados todos los me
dios para disminuir los riesgos 
de los accidentes. Sobre estas 
consideraciones, se estima ne
cesario que la Administración 
ponga en marcha los medios de 
inspección y control necesarios, 
con el fin de garantizar la segu
ridad de las instalaciones indus
triales y disminuir los riesgos de 
accidentes, evitando por otra 
parte, la posible competencia 
desleal entre las diferentes em
presas afectadas que, en último 
término derivarían en una me
nor seguridad en las instalacio
nes.

M.C.D. 2022
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El abogado García Pablos exige del Gobierno 
indemnizaciones para los afectados de la colza

Madrid.- Antonio Garcia-Pa- 
blos, abogado de la acusación 
particular en el «caso de la col
za», dijo ayer en rueda de prensa 
que el Gobierno deberá indemni
zar a las victimas -500 muertos y 
20.000 afectados-, con un total 
de 400.000 millones de pesetas, 
según sus propias estimaciones. 
García-Pablos llegó a esta con
clusión tras calcular que las fami
lias que representa, con 125 
muertos y 5.806 afectados, de
berían cobrar 77.000 millones de 
pesetas. -

El abogado dijo que, tras la 
sentencia dictada en el «caso de 
la colza» -por la que se probó 
una relación entre el aceite de 
colza desnaturalizado con anilina 
y los resultados de muerte, lesio
nes y perjuicios económicos a 
miles de personas-, «ha llegado 
la hora de que el Legislativo y el 
Ejecutivo adopten las decisiones 
que les corresponden, para in
demnizar a las víctimas de la ca
tástrofe».

BONO LOTO
Las combinaciones ganadoras en 

el sorteo de la Bono Loto de la 
Lotería Primitiva correspondientes 
a esta semana son las siguientes:

Domingo, 23 de julio: 3-9-11-19
23-43. Número complementario: 
42.

Lunes, 24 de julio: 1-10-18-19
39-41. Número complementario: 
23.

Martes, 25 de julio: 19-20-26
31-32-49. Número complementa
rio: 38. ■

Miércoles, 26 de julio: 4-13-14
20-23-25. Número complementa-

1 rio: 22.

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

El índice provisional de la Bolsa de Madrid quedó hoy a 301,74 
puntos, tras una baja de 43 centésimas, a la espera del cierre del 
mercado continuo, según informa “Efe”.

Continuó hoy el mercado dentro del mismo clima escaso de 
interés y poca animación aunque se registraron algunos atisbos de 
firmeza en los sectores de Electricidad, Siderúrgico y Telefónica.

El sector petrolífero tuvo dos avances en Cepsa y Repsol y los 
valores eléctricos también obtienen algunas alzas repetidas, lo que 
hace que el índice general tenga poca oscilación pero a la baja.

Cepsa sube 5 y Repsol 4,47.
Eléctricas: Endesa sobre 0,75, Gesa 1,50, Viesgo 5 y bajan 0,25 

Iberduero y Fecsa, dos en Nansa y repeticiones de cambios Reuni
das, Sevillana y Penosa.

Metálicas Básicas: Asturiana Zinc baja 12,5, Española Zinc 8, 
con avances de 12,5 en Acerinoz y repetición de cambio en Acenor.

Material de Construcción: Asland baja 34, Asland Cataluña baja 
1. Repiten Financiera y Minera y Valderrivas.

Químicas: Ercros baja 8, avance de 5 en Insular del Nitrógeno y 
de uno en Nicas.

Metalmecánica: Tycsa sube 1.
Construcción de Maquinaria: Ceséis repite e Ib-Mey baja 10.
Automóviles: Tudor baja 5, Santana repite.
Material Transporte: CAF repite y Macosa baja 13,5.
Alimentación: Uniasa y Corporación Ibérica bajan 5, El Aguila 

baja 42,5, Pascual Hermanos 6 y Tabacalera 23. Viscofán 60 (antes 
papel) anterior avanzan 19 Campofrío, y repiten Aceprosa y Cerve
cera.

Papeleras: Canguros y Zubiri baja dos, Navarra pierde uno y 
Unipapel repite. .

Construcción: Dragados baja siete y Huartc repite.
Comercio: Campsa baja cinco y Finanzauto repite.
Autopistas: Acesa sube 1,25, y Autopistas 0,25. Europistas baja 

0,25 e Iberpistas repite.
Inmobiliarias: Encinar, Metropolitana, Vaccsa y urbanizadora 

Metro repiten. Urbis baja 10 y Prima baja 10.
Sociedades de Cartera: Hispamcr y Torras baja cinco.
Otros servicios: ERPO sube uno y Prosegur repite cambio.
Bancos: BBV, Banesto, Exterior, Hispano y Santander repiten, 

con avance de siete en Central y 12 en Popular.
Telefónica sube 0,25.

Antonio García Pablos

García-Pablos recordó el de
recho de los afectados a ser in
demnizados «sin necesidad de 
acudir a las acciones penales y

Los controladores aéreos franceses 
provocan la alarma en los 

aeropuertos españoles
Madrid.- La nueva convocato

ria de huelga de los controlado
res aéreos franceses ha puesto 
en estado de alerta tanto a las 
compañías aéreas europeas 
como a los organismos oficiales 
de ■ los distintos países afecta
dos. La estructura de control aé-~ 

esperar a la ejecución de las sen
tencias firmes que, como en el 
caso del síndrome tóxico, ha tar
dado ocho largos años y aguar
dan no pocos hasta que hayan 
dicho su palabra el Tribunal Su
premo, el Constitucional y el Tri
bunal europeo». Citó el prece
dente de Ortuella y de los familia
res de los'10 bomberos muertos 
en un incendio en Madrid, quie
nes recibieron las indemnizacio
nes por esta vía.

Para conseguir el apoyo a su 
propuesta, García-Pablos pre
sentará una solicitud de debate 
en el Parlamento Europeo y se 
dirigirá a los 60 eurodiputados 
españoles para que soliciten al 
Gobierno el pago de indemniza
ciones a los afectados, según los 
términos establecidos por la sen
tencia del pasado 20 de mayo.

Asimismo, tiene previsto viajar 
a Estrasburgo para visitar a la se
cretaria del Consejo de Europa, 
madame La Lumiere, que fue mi
nistra de Consumo en el Gobier
no francés, con el fin de intentar 
recabar su apoyo. 

reo europea, que en opinión de 
los expertos debe ser modificada 
en breve, sufre con especial viru
lencia estos conflictos. En Espa
ña los aeropuertos más afecta
dos serán los de Levante y de 
Palma.

Durante todo el día de ayer, los 
especialistas de la Dirección Ge
neral de Aviación Civil estudiaron 
una serie de medidas para inten-- 
tar paliar en lo posible este nuevo 
conflicto. Las fuentes de este or
ganismo consultadas por ABC 
reconocieron que «son medidas 
insuficientes, porque una huelga 
de este tipo no tiene un remedio 
total, pero intentaremos que los 
usuarios sufran lo menos posible 
un conflicto que, aunque nos 
afecta de pleno, no es responsa
bilidad nuestra». Este conflicto 
tan sólo afectará a los vuelos in
ternacionales hacia Europa que 
deban pasar por Francia, y en 
ningún caso a los vuelos nacio
nales.

Aviación Civil, por medio de 
una nota hecha pública en la tar
de de ayer, anunciaba que «está 
tomando medidas para paliar los 
efectos que producirá el próximo 
fin de semana la nueva huelga de 
los técnicos de mantenimiento 
de los centros de control de 
Francia». Este paro comenzará a 
las ocho de la tarde de hoy y ter
minará, si no se llega antes a un 
acuerdo, a las ocho de la mañana 
del próximo día 31.

TOROS
TUDELA

Toros de Luis Algarra. Roberto 
Domínguez (que reaparecía tras su 
percance en Málaga), silencio y 
oreja; Ortega Cano, silencio y dos 
orejas, y Joselito,gran bronca en su 
lote.

MORA

Cuatro novillos del conde de 
Casal. Morcnito de Maracay, silen
cio y dos orejas y rabo, y Luis 
Miguel Calvo, silencio en su lote.

Desestimada por el Supremo 
la querella del PP y CDS 
contra Joaquín Leguina

Madrid.- El Tribunal Supremo 
ha acordado no admitir a trámite 
la querella presentada por el 
CDS y el PP contra Joaquín Le
guina, a raíz de sus declaracio
nes sobre un supuesto intento de 
compra de votos, porque se trata 
de un asunto político en el que es 
preferente la libertad de expre
sión sobre el derecho al honor.

Dicho Tribunal explica que los 
dos partidos políticos afectados 
por esas declaraciones del presi
dente autonómico madrileño 
«pueden defenderse a través de 
contrainformacíones y opinio
nes, también políticas, que pue
den aclarar a la opinión pública 
los términos de la controversia».

Joaquín Leguina manifestó a 
Radio Nacional, a finales del pa
sado mes de mayo, que el CDS y 
el PP tendrían que dar «muchas 
explicaciones sobre el intento de 
soborno denunciado por el dipu
tado de Izquierda Unida en la 
asamblea madrileña Miguel An
gel Olmos» y aseguró también

Los ganaderos Sena considera
se movilizarán 
si Romero 
no interviene 
en el conflicto
de la leche

Madrid.-Las asociaciones de 
ganaderos han amenazado con ini
ciar movilizaciones en toda España 
si el ministro de Agricultura, Carlos 
Romero, no interviene en el conflic
to que mantienen con las industrias 
lácteas, informó ayer un portavoz 
de la asociación recientemente 
creada ASAJA.

Según ASAJA, organización que 
reúne a CNAG-JJ.AA. y UFADE, 
la Federación de Industrias Lác
teas, en una reunión celebrada el 
lunes, no reconoció el primer arbi
traje del Ministerio de Agricultura, 
que establecía que cada zona pro
ductora fijara un precio de merca
do.

El secretario confederal de la 
Federación de Industrias Lácteas, 
Gonzalo Vázquez de Prada, negó 
que se hubiera rechazado el arbitrio 
del Ministerio.

EN POCAS LINEAS
Un cargamento extraordina

rio de cigarros habanos proce
dente de Cuba subsanará la es
casez que se había detectado en 
los estancos españoles de algu
nas marcas de este producto, in
formó hoy Tabacalera Española. 
La escasez de cigarros se produ
jo fundamentalmente en las zo
nas costeras y de gran afluencia 
turística, debido a un retraso en 
su envío desde La Habana.

Nicolás Jaye Pellejero fue in
tervenido quirúrgicamente en 
el Hospital Reina Sofía de tres 
cornadas que recibió en las pier
nas durante el primer encierro 
celebrado en la localidad navarra 
de Tudela. Jaye fue empitonado 
tres vedes consecutivas por un 
bravo de la ganadería Luis Alga
rra, de Sevilla.

Un guarda jurado al que se 
encargó la vigilancia de un local 
nocturno en Madrid, se autole- 
sionó y fingió un atraco en el es-

Joaquín Leguina

que se habían producido más in
tentos de soborno.

Esas afirmaciones hicieron 
que el CDS y el PP presentaran 
sendas querellas por calumnias 
e injurias contra Leguina, resuel
tas ambas de forma conjunta por 
la sala segunda del Supremo.-

beneficioso 
el campo de tiro 
de Anchuras

Madrid.-El ministro de Defen
sa, Narcis Serra, manifestó que la 
“mejor solución al polígono de tiro 
de Anchuras es convencer a los 
ciudadanos por medio del diálo
go”. El proyecto, que calificó de 
“beneficioso", estará concluido 
antes de 1991, según manifestó ayer 
Serra a los informadores, en el acto 
de toma de posesión del nuevo di
rector general de Asuntos Econó
micos de Defensa, Tomás Pérez 
Franco.

Narcis Serra indicó que el polí
gono de tiro de Anchuras acabara 
siendo aceptado por los habitantes 
del pueblo, lo que “serábueno para 
la convivencia y beneficioso para 
todos”. Sobre la intención del Par
tido Popular de presentar un infor
me referente a Anchuras en el Par
lamento Europeo, dijo: “pedúe 
personalmente al PP su posición 
sobre el tema”. 

tablecimiemu para causar ouena 
impresión a la empresa que 10 
contrató y lograr un ascenso, se
gún informaron hoy fuentes po'1' 

cíales.
El gobernador de la c‘u^a^ 

marroquí de Nador ha protes 
do ante el Ministerio español 
Asuntos Exteriores, a través 
cónsul español en esa c'udasé 

por las condiciones en 
está desarrollando la «OperaC' 
Tránsito 89» en las ciudades 
Algeciras, Almería y Mála9a’ z 
formaron hoy fuentes de la 
Roja.

El intento de amotinamie^| 
registrado en la Prisión ProVinara 
de «La Parda», en P°ntev^ie- 
en la que seis reclusos re 
ron, desde las 18 horas de ay 
siete funcionarios encarao re
de su custodia, ha queda 
suelto sobre las cuatro de tes 
madrugada, informaron fu 

del Gobierno Civil.

M.C.D. 2022
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TODO UN PLAN 
PARA (AIWA MAS. 
Ahora, Peugeot le ofrece todo un plan para cambiar a más. Un plan que le permite comprar todo un 

Peugeot 309 desde sólo 15.900 Ptas/mes durante el primer año. Con una entrada y un aumento 

anual de las cuotas perfectamente estudiadas para hacerle aún más fácil cambiar a más. Estudie el

PEUGEOT 309

ES OTRA HISTORIA.

A
.B

.E
. F

-3
51

89

cuadro ejemplo de financiación y solicite información 

en su Concesionario Peugeot Talbot sobre el modelo 

que más se ajuste a sus gustos y necesidades.

NUEVO PLAN DE FINANCIACION

DURANTE EL «ANO
Ejemplo de Financiación de vn Peugeot 309 Gl Profil

oo'

P.V.P. ENTRADA CANTIDAD A FINANCIAR PRECIO TOTAL FINANCIADO

1.410.000 Ptas. 550.000 Ptas. 860.000 Ptas. l.780.600 Ptas.

Ier AÑO 2 o AÑO 3er AÑO 4o AÑO

l5.900Ptas. 
(14 cuotas]

20.600 Ptas. 
(14 cuotas]

24.600 Ptas. 
(14 cuotas]

26.800 Ptas. 
(14 cuotas) Acción válida 

durante este

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOTPSA CRED1T

M.C.D. 2022
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Intentará solucionar los conflictos regionales 42 muertos al derribar un avión
Hosni Mubarak, nuevo presidente de la OUA angoleño la guerrilla de UNITA

Addis Abeba.— La solución 
de los conflictos regionales que 
enfrentan a varios países africa
nos y repercuten negativamente 
en la solidaridad que,todos ellos 
buscan será, sin duda, una de 
las tareas primordiales del jefe 
del Estado egipcio, Hosni Mu
barak, nuevo presidente en ejer
cicio de la Organización para la 
Unidad Africana (OUA).

í ras ser elegido por une am
plia mayoría de los cincuenta 
miembros de la organización 
panafricana, Mubarak subrayó 
la necesidad de superar las dife
rencias y fortalecer la solidari
dad entre todos los países del 
continente, porque «todos es
tamos en la misma trinchera, 
nos enfrentamos a los mismos 
retos, luchamos las mismas ba
tallas, tenemos los mismos obje
tivos y nuestros intereses son 
similares y complementarios.

Mubarak agregó que los paí
ses africanos deben demostrar 
que son capaces de encontrar 
soluciones para sus propios pro
blemas y convertirse en ejemplo 
imitable.

El presidente egipcio señaló 
que su mandato al frente de la 
OUA perseguirá cuatro objeti
vos fundamentales: fortalecer 
la solidaridad para hallar solu
ciones a las disputas, combatir 
la agresión racista que sufre el 
pueblo dé Sudáfrica, afrontar la 
crisis económica sin buscar «ca
bezas de turco» y reforzar la 
cooperación afro-árabe.

Una de las. primeras tareas 
que emprenderá Mubarak será 
mediar para hallar una solución 
negociad^ a la guerra civil que 
sufren Sudán desde 1983, en

EL SEÑOR

D. ANTONIO MATESANZ SANZ
(INDUSTRIAL)

Ha fallecido en Segovia 
hoy día 26 de julio de 1989

A los 84 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus desconsolados hijos, Antonio, Julio y 

Pilar Matesanz Rubio; hijos políticos, María 
Conde y Victorio Valverde; hermanos, Elena, 
Brígida, Salvadora, Josefa y Adrián Matesanz 
Sanz; hermanos políticos; nietos, sobrinos y de
más familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia al 
funeral que, por el eterno descanso de su alma se oficiará 
mañana día 27, a las 11 de la mañana, en la iglesia parroquial 
de San Millán, despidiéndose el duelo acto seguido.
La misa de privilegio se dirá el día 28, a las 10,30 de la maña
na, en dicha iglesia.

Casa doliente: Hospital de la Misericordia.
AGENCIA FUNERARIA SANTA TERESA

Hosni Mubarak durante las sesiones de la OUA

cuya región meridional se en
frentan tropas regulares y gue
rrilleros del Ejército Popular de 
Liberación Sudanés (SPLA).

La guerra tuvo su origen en la 
promulgación, por el entonces 
presidente Gafar el Numeiri, de 
la Ley Islámica («Sharia»), sin 
tener en cuenta de que la mayor 
parte de los dos millones de 
habitantes de esa región meri
dional son cristianos.

La máxima preocupación de la 
«cumbre», reflejada en el dis
curso de Mubarak, es la deuda 
exterior africana, que asciende a 
230.000 millones de dólares.

Durante los actos del Bicen- 
tenariode la Revolución France
sa, celebrados del pasado 14 de 
julio en París, Mubarak se unió 
a los presidentes de Senegal,

Abdu Diuf, y de Venezuela, Car
los Andrés Pérez, y con el pri
mer ministro de la India, Rajiv 
Gandhi, para exponer al presi
dente francés, Francois Mitte- 
rrand, el problema de la deuda.- 
Efe.

Sousuke Uno continuará 
como primer ministro 

hasta agosto
Tokio.— El Partido Liberal 

Democrático decidió el martes 
elegir al sucesor del primer mi
nistro Sousuke Uno mediante 
una votación interna a llevarse a 
cabo a fines del próximo mes.

Luanda.- Las autoridades de 
Angola confirmaron ayer oficial
mente las informaciones según 
los cuales el movimiento guerri
llero Unión Nacional para la Inde
pendencia Total de Angola (UMI
TA) derribó el domingo pasado 
un avión militar angoleño en fun
ciones de transporte civil, ma
tando a 42 personas.

Un comunicado oficial de 
Luanda señala que se trata del 
«incidente más grave» desde 
que el pasado 24 de junio el Go
bierno angoleño y UMITA acor
daron un alto el fuego.

Según la nota oficial, el avión 
■ abatido por UMITA era un «Anto- 
nov 26», bimotor de producción 
soviética que transportaba 48 
militares y civiles desde la ciudad 
de Cazombo, en el este-del país, 
junto a la frontera con Zaire, has
ta la capital de la provincia, bue
na. .

Las autoridades agregaron 
que el aparato fue alcanzado a 
unos 40 kilómetros de Cazombo 
por un misil «Stinger», suminis
trado por EE.UU. a UMITA, lo que

«Continuaré en el ejercicio de 
mis funciones hasta fines de 
agosto», dijo Uno a los dirigen

tes del Partido.
La ejecutiva del PLD ha esta

blecido una comisión electoral, 
encabezada por el parlamenta
rio Seisuke Okuno, que será la 
encargada de registrar las no
minaciones.

Hasta el momento no ha sur
gido ningún claro favorito, 
aunque la prensa menciona in
sistentemente tres nombres, en
tre ellos el del expresidente de 
la Ejecutiva, Masayoshi Ito, 
quien previamente rechazó la 
nominación tras la renuncia del 
predecesor de Uo, Noboru Ta- 
kesita. Los otros dos son el 
exministro de estado, Toshio 
Komoto, y el exvice primer mi
nistro Shin Kanemaru.

Los dirigentes del PLD han 
expresado la esperanza de tener 
resuelto el problema de la suce
sión hacia el 21 de agosto.

Los asaltantes del cuartel 
de La Tablada afirman que fue 
para evitar un golpe de Estado

Buenos Aires.-Carlos Abella y 
Manuel Burgos, dos de los veinte 
acusados por el cruento asalto a un 
regimiento del Ejército argentino en 
enero pasado, afirmaron ayer que el 
ataque se produjo para evitar un 
“golpe de estado” de los militares 
“carapintadas” que respondían a 
los oficiales rebeldes Aldo Rico y 
Mohamed Alí Seineldín.

En la tercera jomada del juicio 
oral y público a los integrantes del 
grupo que atacó el cuartel bonae
rense de La Tablada, la defensa 
llamó ayer a declarar a quienes 
fueron detenidos en las proximida

provocó un aterrizaje de emer
gencia y el incendio del avión al 
tocar el suelo.

Solamente cuatro miembros 
de la tripulación, una mujer y un 
niño de quince años sobrevivie
ron al accidente, añadieron.

Según fuentes militares ango
leñas, la continuación de las vio
laciones del alto el fuego -ésta 
ha sido considerada algo más 
que una violación- podría forzar 
al Gobierno a retrasar las conver
saciones con los rebeldes, cuyo 
reinicio está previsto para el pró
ximo lunes en Zaire.

Las conversaciones de paz 
entre el Gobierno de Luanda y el 
grupo guerrillero UMITA se ha
bían desarrollado en la capital de 
Zaire, Kinshasa, y fueron sus
pendidas el pasado sábado has
ta el próximo 31 de julio después 
de que la delegación guerrillera 
hubiera «emitido reservas sobre 
una parte de las proposiciones 
presentadas por el mediador zai- / 
reño».

PANORAMICA
SUECA: Las denuncias por vio

lación aumentaron en Suecia un 
treinta por ciento en los primeros 
seis meses de este año, mientras los 
delitos sexuales a menores crecían 
un 47 por ciento, según la Oficina 
Central de Estadística (SCB).

ARGELIA: Los Gobiernos ar
gelino y libio anunciaron hoy en 
Argel su intención de crear un gru
po especial de técnicos, cuya misión 
será elaborar un programa de inte
gración económica en diversos sec
tores estatales de producción.

IRAN: Un diputado del Parla
mento iraní desmintió la existencia 
de conversaciones secretas entre 
Irán y EE.UU., pero declaró que la 
reanudación de relaciones entre los 
dos países “no es imposible”. El 
diputado Mohammad Reza Baho- 
nar, en declaraciones al diario 
“Teherán Times”, calificó de 
“mentira” la información publica
da el pasado día 24 en el diario ‘ ‘ As 
Siyasa” de Kuwait.

CHINA: Cinco hombres acusa
dos de homicidio, agresión a otras 
personas y delitos contra la propie
dad en las protestas pro democracia 
en Pekín frieron condenados hoy a 
muerte por un tribunal de esta capi
tal, según el “Vespertino de Pe
kín”. 

des déla unidad militar acusados de 
apoyar el asalto.

Además de Abella y Burgos de
clararon Daniel Almirón y Miguel 
Faldutti y los restantes acusados.

Abella dijo que junto a un grupo 
de integrantes del Movimiento 
Todos por la Patria (MTP) fue a^' 
vertido el día anterior al asalto e 
que un sector del Ejército “esta a 
gestando una sublevación al orden 

democrático".
Agregó que el día en que 

dujo el ataque tenía previsto, 
con algunos de sus amigos, ‘ ‘rode 
el regimiento en defensa de las ms 
tuciones”.

Suscríbase a:
EL ADELANTADO
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■■■■■■gB' .CICLISMO
Secretario de Estado para el Deporte:

«Lo realizado por el ciclismo español 
en Francia es para estar satisfecho»

Consejero delegado de Banesto:

«Vamos a apoyar a un equipo 
tan magnífico como éste»

Hay que destacar como se mere
ce la presencia de JAVIER GO
MEZ NAVARRO en PARIS, don
de acudió como representante del 
deporte español para estar junto a 
los corredores que habían tomado 
parte en el TOUR. No importaba el 
lugar -otros, políticos también, sí 
pusieron el hecho en la balanza-, en 
que quedaran, sino el refrendar con 
su actitud que el esfuerzo que han 
realizado bien merece su presencia 
en la meta de PARIS. Un aplauso 
para el secretario de Estado para el 
Deporte de España.

-¿Su impresión sobre la actua
ción de los corredores españoles?

--Excelente. Porque PEDRO 
DELGADO, pese a su mala suerte 
de comienzo, ha puesto en pie a 
todos con su esfuerzo. Y al final, 
pues ahí tienen la clasificación. 
Cuatro corredores españoles en
tre los 20 primeros. Algo que sólo 
ha logrado igualar, creo, Francia. 
Es un magnífico resultado y es 
para estar satisfecho.

-¿Por qué se planteó el señor 
GOMEZ NAVARRO su venida al 
final del Tour, en París?

-Creo que tanto PERICO 
como LEJARRETA han realiza
do una carrera magnífica, por lo

Embajador de España en Francia

«Debemos estar orgullosos porque 
España y Segovia tienen en Pedro 

un gran campeón» .
Los informadores segovianos 

que nos desplazamos a PARIS, no 
habíamos encontrado la colabora
ción que habíamos solicitado ante 
nuestra Embajada, a la que a través 
del envío de un FAX habíamos 
pedido que nos acreditara ante la 
organización del TOUR, tras las 
oportunas gestiones. Pero lo cierto 
ruc que no hicieron caso alguno de 
nuestra petición y que, además, no 
contestaron a nuestra solicitud. Se 
nota falta de eficacia.
t c Th I? 1103 v ez concluido el 

^UR, en la recepción que la 
Embajada ofreció a los corredores 
^P^oles, el embajador, JUAN 

URAN LORIGA, nos sorprendió 
a todos con su amabilidad y trato a 
iodos los que allí habían acudido.

un momento de la recepción 
dialogamos con él.

~6Cómo ha visto, como español 
^v-veenFRANClA.elTour-Sg^ 
Y bOnHSldMUnTOUremOCÍOnantc
Co . 0• aturalmente, nuestro 
DElc2nStaba con PERICO 
de]oV A tuvimos la tristeza 
etanae Urridoen *as dos primeras 
taPay<‘rotambiénadm¡  ̂

h hta^uTnuMh-‘hcch°=" 
recuno dC cidism°. que es 
si«“?,C.r',r,Unli‘'mPo=n contra de 

q-
Pteadoó, n,Cn0S ‘i™?0 h“ em- 
de la o n rccorrcr ,os kilómetros 
DELGADO^ ha SJd° PEDRO 
ha sido el era„r"a. n\ÓSeSqUC 
Prueba an8 an'mador de la 
^^adent?>rrandOSÍmpa^ 
do, conu. t? daS PartCS’ accPtan- 
tas sitúa ■ha"V qUC haccrtarlo, cs- 
^depo^T^^^hién tiene 
le ha s^CpucdcPc*-der,como 
d^ostrand ■ 8 PEDR0’ Pero 

ando siempre su calidad

que merece la pena venir a felici
tarles y estar con ellos. PEDRO, 
así hay que decirlo, ha sido el 
animador del TOUR. En la prue
ba han destacado tres corredores, 
y uno de ellos ha sido PERICO. Si 
se miran los periódicos franceses 
y españoles, ha sido el corredor 

humana y deportiva. Es un gran 
español.

-Sabemos que siguió una de las 
etapas, ¿cómo se vive el ciclismo 
por dentro de la carrera?

—Yo he sido siempre un gran 
aficionado al ciclismo y una de mis 
ilusiones en FRANCIA era el 
poder seguir una etapa. La orga
nización del TOUR, a quien suge
rí poder hacerlo, me invitó. Y sí 
que puedo decir que se sigue 
mucho mejor desde la televisión, 
porque aquello es una verdadera 
caravana de automóviles y te en
teras de lo que está pasando a 
través de la radio. Y como noso
tros íbamos por delante de la 

que más veces ha salido en ellos y 
el que más espacio ha ocupado.

-¿Se ha llevado sorpresa con la 
victoria final de LEMOND?

—Yo estaba en el palco con el 
ministro de Cultura a mi lado y 
detrás al presidente de la Federa
ción Francesa que fue contando 
los segundos y que fue quien escla- 
mó, “hemos perdido el Tour”. En 
ese momento hubo un hundimien
to general, sorpresa sí existió.

-A Francia ya llegó con la idea 
de que PEDRO no podía ganar.

-Sí, eso estaba ya asimilado. 
Quedaba la duda de una victoria 
por equipos, pero al final un 
minutos y medio de separación ha 
dado la victoria a PDM. Ese tiem
po son como los ocho segundos de 
LEMOND.

-¿Qué aporta el ciclismo a la 
generalidad del deporte español?

—Es un deporte que tiene un 
arrastre popular enorme. Tiene 
una gran incidencia en el mundo 
rural y al que acuden masas para 
presenciarlo. No hay más que 
observar cuando se retransmite el 
TOUR, como a las cuatro de la 
tarde ves las ciudades de España 
vacías. En ese sentido quizás sea 
el deporte con mayor tirón popu
lar. 

carrera, comentaba en broma 
que en vez de seguir yo la Vuelta, 
era la Vuelta quien me seguía a 
mí. Los conductores que van en la 
caravana son antiguos corredo
res del TOUR y conocen perfecta
mente su recorrido. Pero es algo 
muy arriesgado. Lo confieso.

-Es muy diferente este acto de 
hoy del que celebramos en este 
mismo lugar hace un año.

—Es cierto. Pero quiero repetir 
que.si bien no es un día de euforia, 
pero tampoco un día de tristeza. 
Debemos estar orgullosos porque 
España y Segovia tienen un formi
dable campeón.

El nuevo patrón del equipo Banesto, con Pedro

Conocido es que REYNOLDS 
termina esta temporada como patro
cinador de equipos ciclistas. Su 
relevo, en el caso del citado equipo 
ya está garantizado. BANESTO, 
será el continuador del equipo nava
rro. En la Embajada de España 
tuvimos ocasión de hablar con 
ARTURO ROMANI, consejero 
delegado de BANESTO y persona 
que va a estar muy vinculado al 
equipo ciclista.

-¿Por qué llega su banco al apo
yo del deporte ciclista?

—Hemos llegado a un acuerdo 
con REYNOLDS, firma que ha 
desarrollado una magnífica labor 
en favor del ciclismo y que noso
tros, modestamente, desde el 
grupo industrial BANESTO, 
queremos hacer otra buena labor 
en pro del ciclismo español. Y 
hemos visto que el camino para 
eso era apoyar a un equipo tan 
magnífico como éste.

-Pese a que las cosas no comen
zaron muy bien en el TOUR.

—Pero se ha demostrado que no 
es así posteriormente. Nosotros 
no teníamos ninguna duda de que 
aquello había sido un simple acci
dente, y pretendimos demostrar 
en aquel momento que nuestro 
apoyo al ciclismo está basado en 
un conocimiento muy profundo 
que hemos pretendido obtener de 
las posibilidades de los equipos. 
Aquello fue un fallo transitorio y 
superable en el futuro. Aunque

$ODEGAS |¡0MNá .S;S.a .
CASA FUNDADA EN 1890

C osecheros, criadores y exportadores 
de vinos Rioja

PROPIETARIA, ENTRE OTRAS DE LAS MARCAS:
Viña Albina, Monte Real, Puerta Vieja 

y Canchales

INTERESA DISTRIBUIDOR
en exclusiva para SEGOVIA y PROVINCIA

— Necesario disponer de red de ventas.
— Introducido en alimentación y hostelería.
— Con almacén, medios de reparto, etc.

Interesados dirigirse por escrito: 
SEÑALANDO CASAS REPRESENTADAS 

Y SUS DIRECCIONES A :

Bo d e g a s
26350 CENICERO - RIOJA AL IA - ESPAÑA

ahora le haya impedido a PEDRO 
DELGADO ganar este TOUR, 
pero que no imperdirá que pueda 
ganar otros Tour en el futuro.

-Publicitariamente sí ha sido 
rentable.

—Nosotros apoyamos publici
tariamente, pero lo hacemos tam
bién con un gran afecto.

-¿Cómo se ve el deporte del 
ciclismo desde su empresa?

—Pues como una parte impor
tante de la cultura deportiva que 
defendemos y mantenemos. Cree
mos que es un deporte básico en el 
contexto de Jos deportes, y afortu
nadamente para mí que me gusta 
mucho ésto, he asumido ante el 
grupo industrial la responsabili
dad de defender el ciclismo, lo voy 
a hacer con mucho gusto, porque 
es un deporte que tiene una gran 
penetración en la sociedad, al ser 
un deporte muy querido porque 
se aprecia en él el esfuerzo del 
corredor, que es muy sacrificado 
y, por ello, los que más se ganan la 
retribución.

—¿Conoce humanamente al gru
po de personas que forma el equipo 
Reynolds? '

—He compartido con ellos algu
nas estancias. Recuerdo que no 

-hace mucho me preguntaba PE
DRO DELGADO, en broma, si yo 
le conocía. Le contesté que había 
seguido su trayectoria desde que 
en 1978 ganó una prueba como 
amateur en el pueblo riojano de 
Azcaray.

M.C.D. 2022
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CICLISMO
En las horas que permaneci

mos en París, recogimos una se
rie de curiosidades que ahora 
pretendemos reflejar en estas 
lineas. Unas tienen relación di
recta con el ciclismo y otras no 
tanto.

«ZOCATO»
O «AMBIDIESTRO»

Jean Thenuisse, al que nadie 
le puede negar su condicióñ de 
excelente corredor, estaba soli
citado a la hora de firmar autó
grafos. Lo que no sabíamos era 
que era zurdo y que el bolígrafo 
lo manejaba con la mano iz
quierda. No ocurre lo mismo con 
sus piernas donde demuestra 
—como todos sus compañeros 
de fatigas—, que es ambidies
tro. •

BUSCANDO ALOJO

El patrón de Reynolds llegó a 
París y se fue al hotel donde es
taban concentrados los corredo
res con la idea de hospedarse 
allí. No fue posible, pese a las 
gestiones, y hubo de marchar a 
buscar otro hotel. El patrón ce
dió ante los deportistas.

LABORENCOMIABLE

Mientras los corredores, al
término de la penúltima etapa 
del Tour, subieron al tren de al
ta velocidad —el mismo que 
pronto veremos en España—, 
e hicieron los 500 kilómetros 
hasta París, en sólo dos horas, 
sus mecánicos y auxiliares hicie
ron el mismo recorrido, pero por 
carretera. Cuando llegaron al 
hotel tampoco pudieron descan
sar. Hubieron de preparar las 
bicicletas para la contrarreloj del 
día siguiente que salió de Versa- 
lles. Una labor extraordinaria.

CONTENTOS

La sociedad organizadora del 
Tour se sentía muy satisfecha 
por el aumento del 17 por 100 en 
la audiencia de los que siguen el 
Tour a través de los medios de 
comunicación. Nosotros no sa

En la Embajada, bajo la lluvia, muchos españoles

bemos como se «mide» eso, pe
ro lo cierto es que asi aparecía 
reflejado en una nota informati
va de la organización.

SABER ESTAR

Un rápido paseo matutino en 
la jornada del domingo por los 
Campos Elíseos, nos llevó a 
comprobar cómo grupos de es
pañoles, llegados desde distin
tos puntos de nuestra patria, y 
otros holandeses —que eran

SIMPLES CURIOSIDADES

‘I

Seguidores españoles y holandeses

muchos más—, confraterniza
ban en torno a animar a Perico y 
a Thenuisse. Cada grupo lleva
ba sus banderas. Sonaba la mú
sica —más fuerte la holande
sa—, y ya por la tarde pudimos 
observar como un seguidor bel
ga, con una bandera española 
en la mano, gritaba de forma 
desaforada llamando a Pedro 
que estaba siendo entrevistado 
porT.V.E.

TAMBIEN EN FRANCIA

Instalado junto a la avenida 
de George Pompidou, vimos 
el rótulo de «Cándido, Restau
rante». Nos sorprendió. Seguro- 
que a los segovianos no tanto. 
Sobre todo a los que están traba
jando en Francia y que de acuer
do con los datos que nos facili
taba Pepe Marugán, no llegaba 
a la docena.

CADA UNO EN SU SITIO
Durante el tiempo que per

manecimos en los salones del 
Soffitel, pudimos observar cómo 
muchas de las personas que allí 
había pedían a Pedro que se hi
ciera fotos con ellos. No sucedió 
lo mismo con Fignon, al cual se 
dirigieron muy pocas personas, 
pese a estar en casa. Con su me

Textos: wJ- IVI.a
Fotos: Aurelio IVIartín

lena suelta, pasó por el hotel 
—siendo el líder—, sin pena ni 
gloria.

LLEGO LA LLUVIA

Si la contrarreloj que cerraba 
el Tour-89, había concluido con 
una temperatura muy alta, el 
lunes amaneció París encapota
do y la lluvia cayó con fuerza al 
mediodía. Ya por la noche del 
día anterior nos habíamos moja
do cuando nos disponíamos a 
cenar en uno de los superpobla
dos locales de la zona de Mont- 
matre, donde sonaba la música 
y se bailaba bajo el ritmo cari
beño de Guantanamera.

MUY ARRIBA

Como dice en muchas ocasio
nes Andrés Aberasturi, yo tam
poco comprendo como es posi
ble que los aviones se manten
gan en el aire. Nosotros vola

mos, tanto a la ida como al re
greso, en un Boeing 747, de 
Aerolíneas Argentinas. 450 pa
sajeros a bordo; comida y bebi
da para todos ellos, combusti
ble, personal de vuelo, equipa
je... Volando a 11.000 metros de 
altura y una media de 870

Km/hora. Una hora y 20 minu
tos para llegar desde París (Or- 
ly) a Madrid (Barajas).

Pedro González, Televisión Española:

«El Tour se ha corrido
al ritmo de Delgado»

La dureza de la Vuelta a Francia 
para todos los corredores es extra
ordinaria. Pero hay otra Vuelta, la 
que “disputan" los informadores 
deportivos, de laque se conoce muy 
poco. Sobre este tema recogimos 
unas impresiones de PEDRO 
GONZALEZ, que junto a EMILIO 
TAMARGO, ha llevado el “peso" 
informativo de Televisión Españo
la.

-¿También es duro el TOUR 
para vosotros, los que le seguís?

—Es duro, pero comparado con 
los ciclistas no lo es en absoluto. Y 
es duro porque estamos en vera
no, te pasas el día sudando, llegas 
a los hoteles tarde, mal y nunca. 
Es muy difícil que encuentres el 
hotel que de verdad quieres, por
que siempre te encuentras lejos 
del lugar de salida. Es un sufri
miento parejo al de los ciclistas. 
Nosotros nos encontramos las 
carreteras atascadas. Te cuento. 
En una de las etapas de los Alpes 
tardamos en recorrer una distan
cia de cincuenta kilómetros, cinco 
horas y media. Esto castiga bas
tante el cuerpo. Y si al final no hay 
recompensas y satisfacciones, es 
mucho peor. Pero cuando ves un 
Tour tan bonito como ha sido este, 
uno se siente recompensado y 
tranquilo, aunque, eso sí, con 
muchas ganas de acabar.

. -Dentro de todo lo que has vivi
do, ¿habría un corredor para desta
car por encima de otros?

—Cada uno en su momento. El 
TOUR que ha realizado DELGA
DO ha sido bueno, porque ha sido 
remontando siempre, caminando 
de abajo hacia arriba. Ha sido, sin 
duda, el auténtico vértice del 
Tour, porque se ha corrido al rit
mo de DELGADO. El ha sido el 
que ha dado brillantez en todo 
momento a la carrera. Pero luego 
ha habido otros momentos felices 
de LEMOND. Y el más brillante el 
del último día en los Campos Elí
seos, y en los que ha demostrado 
la recuperación del hombre al que

TAMBIEN VUELA

Nos dijeron que, siempre que 
sea posible, las autoridades no 
permiten que sobre París vuelen 
helicópteros. De esta forma pu
dimos observar cómo los organi
zadores del Tour habían contra
tado un zepelín y desde él las cá- 
máras que tenia instaladas iban 
recogiendo y transmitiendo las 
imágenes aéreas del Tour, en su 
última etapa. Y es que están en 
todo.

EFICACIA

Mi compañero y amigo Anto
nio García Rivilla, comentaba 
con admiración la gran orga
nización que el Tour tenía. La 
mayoría de las calles parisinas 
estaban cortadas a la circula
ción. Las vallas —por miles—, 
proliteraban por doquier, el 
número de agentes al servicio 
del orden de la circulación, in
contables; la doble instalación 
de vallas impedía el acercamien
to a menos de cinco metros, del 
público a los corredores. Los 
controles eran muy rigurosos 
y sólo pasaba por ellos quien 
efectivamente estaba acredita
do. Eficacia extraordinaria.

se había perdido para el mundo 
del ciclismo. Ha sufrido mucho en 
la montaña. FIGNON, ha sido un 
nombre que ha animado mucho a 
carrera, sobre todo en la últin18 
semana, donde pensaba que 
segundos que tenía sobre L 
MOND, no iban a ser bastantes, 
como al final se ha demostrado, 
intentó buscar mayores 
ciones. Y por encima de too 
ellos, que se han jugado el titu ’ 
yo destacaría a MARINO LEJ 
RRETA. Su quinto puesto es 
meritorio y que se ha demostra^,^ 
a sí mismo que después de $ 
Tour y once años de Pro^CSl^¡¿n 
que es un corredor que tan’ 
puede aspirar a un puesto 
honor en el Tour de Francia-

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.- Pág. 13
MIERCOLES 26 DE JULIO DE 1989

SsSsIISsl

Durante este mes tiene usted 
la mejor ocasión para llevarse 
su Kadett financiándolo con unas 
condiciones que no tienen vuelta 
de hoja.

A la vista está. - ■
Nosotros le hacemos los 

números.

* Precio total financiado (entrada + 
48 cuotas): 1.932.200 Pías. Tipo de interés 
efectivo: 17,47%.

* * Ejemplo válido para el modelo 5 puertas LS 
(Precio recomendado por el fabricante).
Plan de financiación válido para todos los 
Kadett comprados y financiados DURANTE 
ESTE ME'S, excepto vehículos comerciales 
y ventas a flotas.

** 1
1.454.000

M
. (

 A
M

V

opel SGM

RESPALDADO POR GENERAL MOTORS.
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FUTBOL BALONCESTO

Anoche llegó la expedición
del At. de Madrid a Segovia

La selección española, 
campeona del Mundial Sub-22

ESPAÑA, 86 (44 + 42): Antúnez (11), Cargol (19), Borroño (5), 
Carbajo (13), Ferrán (19) -quinteto inicial-, Herreros (4), Morales (5), 
Andreu (5), Navarro (4), Lasa (3). Expulsado Carbajo.

ITALIA, 82 (44+38): Aldi (4), Cantarello (4), Rossini (8), Viani (4), 
Rusconi (5) —quinteto inicial—, Pessina (8), Avenia (8), Baldi (12), Col- 
devella, Dallamora (3), Pittis (15), Nicolai (11). Expulsados Cantarello, 
Rossini, Rusconi y Pessina.

Por séptima temporada con
secutiva, el At. de Madrid va a 
realizar su pre temporada en 
Segovia. Anoche, a las 10,30, 
llegaba al hotel Puerta de Sego
via, el autocar que trasladaba a 
plantilla y técnicos desde Ma
drid, donde el equipo rojiblanco 
se había presentado, ante sus 
socios, esa misma tarde. Hoy 
han dado comienzo los entrena
mientos en las instalaciones de 
La Albuera, bajo las órdenes de 
Clemente, el nuevo técnico del 
club, y con el que colabora como 
segundo entrenador un conocido 
técnico madrileño que fuera 
entrenador de la G. Segoviana, 
en una de sus épocas más bri
llantes: Emilio Cruz. .

Hasta el próximo día 16 de 
agosto, permanecerán en Sego
via. Si bien marcharán durante 
dos fines de semana a disputar 
sendos torneos. El dia 9 de 
agosto, si las fechas se mantie
nen, se jugará el encuentro 
amistoso frente a un conjunto 
segoviano, que según nuestras 
noticias será el DYC Palazuelos, 
que dirige Mingúela.

Al parecer, tanto las sesiones 
de mañana como de tarde, se 
desarrollarán en las instalacio
nes (pistas y campo de fútbol), 
de La Albuera. Nada más llegar 
al lugar de concentración, Cle
mente se reunió con todo su 
cuadro técnico, con el fin de 
confeccionare! plan de trabajo a 
desarrollar y que va a ser bas
tante intenso, dada la amplia 
pre temporada que el equipo ro
jiblanco tiene por delante.

J.M.* 
(Fotos: Antonio)

CICLISMO.- Marino Lejarre- 
ta, del Paternina-Orbea, ha sido 
el vencedor de la LXVI Prueba Vi- 
llafranca, disputada sobre 188 
kilómetros de recorrido en la lo
calidad guipuzcoana de Ordizia. 
En un emocionante final, el «Jun
co de Bérriz» se presentó en soli
tario en la línea de meta tras ata
car en las últimas rampas del alto 
de Mandubia a Federico Etxabe, 
que fue segundo a 59 segundos.

ATLETISMO - Siguiendo la lí
nea de éxitos que comenzaron

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
en el Campeonato de España ca
dete y continuaron en el prome
sas, ahora los atletas júnior de 
Castilla y León han logrado once 
medallas en el nacional celebra
do en las pistas de Mendizorro- 
za, en Vitoria.

FUTBOL.- Con las principales 
novedades de John Benjamín 
Toshack, como nuevo entrena
dor, y los jugadores Oscar Alfre
do Ruggeri, procedente del Lo- 
groñés, y Fernando Hierro, que

Arbitros: Coromilas (GRE) y 
Duranti (FRA).

Partido final del Campeonato del 
Mundo de selecciones sub-22 de 
baloncesto, disputado en el pabe
llón de “Las Viñas", en Teruel, 
ante unos 1.500 espectadores que 
animaron constantemente al equipo 
español. El partido fue presenciado 
por el presidente de la Federación 
Española de Baloncesto, Pedro 
Sust, y por el seleccionador absolu
to, Antonio Díaz Miguel.

España ganó el primer Campeo
nato Mundial de selecciones sub-22 
de baloncesto al denotar a Italia por 
un apretado 86-82, en un partido 
tenso y emocionante entre los dos 
mejores equipos de los seis partici
pantes en el torneo.

Los dos equipos plantearon el 
partido con defensas individuales. 
Italia llegó a aguantar con ventaja de - 
8 puntos, hasta el minuto 9 de la 
primera parte. Pero no se haría 
esperar la reacción española. En el 
minuto Í5 lograba ponerse por de
lante de un punto (31-30). Nueva
mente, los transalpinos lograron 
adelantarse, tras un parcial de 0-7, 
para llegar al descanso con empate 
a 44.

En la segunda parte, Italia salió a 
romper colocándose con nueve 
puntos de ventaj a sobre España (46
55). Pero la agresiva defensa plan
teada por el quinteto español hizo 
que a falta de 14 minutos para el 
final el marcador volviera a nivelar
se.

Tras el empate, una personal 
seguida de una técnica supuso la 
expulsión del pivot italiano Rusco
ni. La pérdida del mejor hombre de 
la selección italiana hizo que Espa

militó la temporada pasada en el 
Real Valladolid, esta tarde se 
presenta en el Santiago Berna- 
béu la plantilla del Real Madrid 
para la temporada 89-90.

• * * *

El Consejo Superior de Depor
tes ha paralizado la reestructura
ción del fútbol español solicitada 
hace unas semanas por la comi
sión especial de los clubes de 
Segunda B, después de la reu

ña se despegara definitivamente, 
que tuvo en Cargol y Ferrán a sus 
dos mejores jugadores.

España llegó a tener una ventaja 
de 12 puntos, lo que produjo el 
delirio de los aficionados. Sin preci
pitación, agotándolos 30 segundos, 
el equipo español logró llegar al 
final con una diferencia de cuatro 
puntos que le dieron la victoria final 
del torneo.

LA SELECCION DE ■ 
ESPAÑA “B”

LOGRO EL TERCER PUESTO 
TRAS LA PRORROGA

España “ B ” se clasificó en terce
ra posición al vencer a Grecia por 
96-94, tras un partido tenso y vi
brante que necesitó de una prórroga 
de cinco minutos, al terminar los 40 
reglamentarios con empate a 89.

El equipo español realizó su 
mejor partido de todo el torneo. Una 
defensa individual con constantes 
ayudas, mucha concentración en el 
ataque y una buena selección de tiro 
délos lanzadores españoles, fueron 
las claves de su victoria.

El equipo griego alternó la defen
sa individual con la zonal, pero que 
no pudieron despegarse en ningún 
momento de los españoles.

En la prorrógalos nervios aflora
ron en los dos equipos, perdiendo 
reiteradamente las ocasiones de 
decidir el partido. La gran actua
ción de Ruf en defensa y una 
canasta prodigiosa de Herreros 
desde el lateral, cuando quedaban 
cuantro segundos adjudicó la victo
ria a España “B" entre las ovacio
nes del público.

nión que ayer mantuvo el director 
general de Deportes, Rafael Cor
tés Elvira, con representantes de 
esta comisión, el presidente de la 
Federación, Angel Villar; el se
cretario general de la Liga de Fút
bol Profesional, Jesús Samper, y 
el presidente de la AFE, Gerardo 
González Movilla.

TENIS.- Jordi Arrese venció al 
francés Thierry Tulasne en la se
gunda ronda del torneo de Sttut- 
gart valedero para el Gran Pre
mio y dotado con 350.000 dóla
res, unos 42 millones de pesetas.

240 GLT• 240 GL

• Motor 2.316 c.c. carburación.
• Potencia 115 cv.
• Dirección asistida.
• Cierres centralizados.
• Elevalunas eléctricos delanteros.

• Doble circuito triangular de 
frenos de disco.

• Pre-mstalación de aire 
acondicionado.

P.V.P. 2.936.640 Pías.
(IVA y transporte incluidos)

• Motor 2.316 c.c. inyección.
• Potencia 131 CV.
• Dirección asistida.
• Cierres centralizados.
• Elevalunas eléctricos delanteros.
• Llantas de aleación ligera.

• Doble circuito triangular de 
frenos de disco.

• Pre-instalación de aire 
acondicionado.

P.V.P. 3.176.040 Ptas.
(IVA y transporte incluidos)

J, HORCAJO, S. A.
Exposición:

Fdez.Ladreda, 15

Servido:

Cira. Soria-Plasencia, Km. 189

Teléis. 435361 - 432261

LA LASTRILLA (SEGOVIA)

C/Nueva, 1

Teléí.142191

CUELLAR (Segovia)

vouvo
Respuesta Segura.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.— Pág. 15 MIERCOLES 26 DE JULIO DE 1989

ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

ALQUILO piso amueblado, tem
porada escolar, céntrico, cale
facción. 91/2559859.

SE ALQUILAN naves Tabanera 
del Monte. Teléfono 425887.

BENIDORM, 2 dormitorios, 150 
m. playa, estrenar. 947 - 221000.

ALQUILO piso amueblado céntri
co. Agosto y resto de julio. Telé
fono 420332.

COMPRAS

COMPRO libros antiguos, mo
dernos. Visito personalmente. Li
brería Maxtor, Valladolid. 983/ 
305277.

COMPRO tarjeta de transportes 
nacional hasta 3.500. Vehículo 18 
años. Teléfono 947/503856.

ENSEÑANZA

RECUPERACIONES verano. Cla
ses particulares: (EGB, BUP, FP, 
COU, Selectividad, cursos acce
so, primeras carreras). Cursillos: 
inglés, francés, alemán, contabi
lidad, mecanografía. Estudio 21. 
Cascos. Teléfono 434010.

CLASES de contabilidad para 
empresariales de 1.® y 2.° (Finan
ciera y Costes), comienzo de cur
so 15 de julio. Dados por funcio
nario. Teléfono 436214.

LOOOS Centro de Estudios. Cla
ses de empresariales: contabili
dad y matemáticas. José Zorrilla, 
5,1.° Teléfono 435613.

LOGOS Centro de Estudios. Me
canografía audiovisual inglés, 
francés. Clases particulares 
(ciencias y letras). José Zorrilla, 5, 
1.° Teléfono 435613.

GANADOS

VENDEMOS novillas selectas de 
Bretaña. Alta genética. Y vacas 
paridas primer parto, altas pro
ducciones. También limusines, 
charoleses y rubias de Aquitania, 
novillas y machos, puros, de im
portación. Secoex 413161. Finca 
Carbonero 560244.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierra mar. Patiño. Ladre- 
da, 11.430511 (seis líneas). s

IMPAGADOS. Ifamer. Gestiona
mos su recuperación extrajudi- 
cialmente a nivel nacional. 91/ 
5712312.

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquiñas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

TRABAJO

BOLSA u n iv er s it ar ia . Necesi- 
« señoritas estudiantes. Cuidar 
niños, ayudar casa. Julio, agosto, 
fierra, playa. Mayores 18 años. 
91/4451258.

SE NECESITA empleada de hogar 
Qe 8,30 mañana a 2,30 tarde. Te
lefono 423040

SE NECESITA empleada de ho
gar. Informes. Teléfono 422288 
(mañanas).

NECESITO conductor carnet pri
mera. Teléfono 493055. (Ref. 40/ 
1/M007).

SE NECESITA señora o señorita, 
para trabajar en bar-restaurante, 
jomada completa. Restaurante 
Rufomar.

SE NECESITA asistenta diaria, 
con informes. Teléfono 433199.

HOTEL Los Arcos necesita cubrir 
puesto de recepcionista. Intere
sados solicitar entrevista Sr. Ló
pez Bedolla. Teléfono 437462. M- 
038.

NECESITO señora de limpieza. 
Teléfono 431024.

SE NECESITA asistenta. Teléfono
422719.

SE NECESITA pintor para vehícu
los industriales. Sueldo a conve

- nir. Teléfono 421108 (Ref. 40/1/ 
M014).

SEÑORA o señorita para fregar 
en la cocina de un bar, sábados y 
domingos. Teléfono 470014.

SE NECESITA empleada de hogar 
intema de lunes a viernes, res
ponsable. Telfs. 470014-471526.

NECEITO cocinero o ayudante de 
cocina. Teléfono 434807. (Ref. 40/ 
1/M053).

SE NECESITAN chicas de limpie
za para hotel. Teléfono 555005.

SE NECESITA camarero. Cafete
ría Damas. Rfa. 40/1/M026.

SE NECESITA chica estudiante 
para cuidar niños Madrid, mes 
agosto. Teléfono 91/2348708 (no
ches). .

NECESITO empleada de hogar. 
Informes. Teléfonos 426398 (tar
des), 570709 (mañanas).

SE NECESITAN dos tractoristas 
sabiendo agricultura. Finca Pa
rral de Pirón. Teléfono 496153. 
(Ref. 40/1/M001).

VEHICULOS

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

IVECO, furgones gran volumen, 
camiones ligeros, con tarjeta co
marcal. Carretera San Rafael, 
km. 92.

AUTOMOVILES - Camiones - Ca
bezas tractoras, de importación. 
Remolques para motos-cazado
res-uso general. Precios muy in
teresantes. Impor-Expor Auto. 
Padre Claret, 10. Telf. 440282.

PARTICULAR: Mercedes 280-S 
perfecto estado. Aire acondicio
nado, extras. M-...AZ. Precio 
1.150.000. Teléfono 436690 (tar
des).

VENDO ciclomotor Derby C-7, 50 
c.c. Teléfono 434449 (llamar tar
des).

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

! INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358, 435962.

MIGUEL TOVAR

b
 AGENCIA INMOBILIARIA 

CON NOMBRE PROPIO
PRESTIGIO, EFICACIA

VISITENOS
EZEQUIEL GONZALEZ, 6 

TELEFONO 43 54 61

TOVAR: Traspaso taller mecáni
co, totalmente acondicionado, 
junto Vía Roma. Ocasión.

TOVAR: Excepcional traspaso, 
local 95 m2. Avenida José Anto
nio. Apresúrese.

TOVAR
ALQULER

Despachos y Oficinas
EDIFICIO CENTRICO

TOVAR: Locales alquiler, Eze- 
quiel González, 190, 336 metros. 
Edificio nuevo.

TOVAR: Local venta, 55 metros. 
Dedicado e instalado pescadería. 
Albuera.

TOVAR
TRASPASA

Taberna
Don Camilo

TOVAR: Despacho junto Plaza 
Mayor, 90 metros. Alquiler o ven
ta.

TOVAR: Local venta, Sargento 
Provisional, 60 metros, ideal al
macén, puertas carreteras.

TOVAR: Local traspaso, próximo 
Plaza Mayor, 40 metros. Ya acon
dicionado.

TOVAR: Locales venta, carretera 
Villacastín, 130,180, 600 metros.

TOVAR 
30 año* de prestigio 

ywiedad

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: C/ José Zorrilla. 79 m2. 
2 dormitorios. Excelente calidad 
de construcción. Buena situa
ción. Facilidades.

HABITAT: La Granja. Magníficos 
apartamentos. 47 y 49 m2. 1 dor
mitorio. Rehabilitación.

HABITAT: Plaza del Socorro. Pre
cioso estudio. 60 m2. Totalmente 
rehabilitado. Sólo 5.000.000 pe
setas.

HABITAT

ALQUILA 
NAVES

POLIGONO IND. «EL CERRO»

e 2.000 m2 parcela
e 1.200 m2 naves
• 400 m2 oficinas
• Completas instalaciones 
e Fácil acceso

INFORMACION PERSONAL

HABITAT: C/ Romero. 61 m2. 1 
dormitorio. En construcción. Ga
raje opcional. Buen precio y faci
lidades.

HABITAT: C/ Calandria. La Gran
ja. 60 m2. 2 dormitorios. Planta 
ático. Amueblado.

HABITAT: C/ Cañuelos. 80 m2. 2 
dormitprios. Atico abuhardillado. 
Nuevo. Precio intersante.

HABITAT

PROMOCIONES EXCLUSIVAS
CALLE SANTA 
M.a DE NIEVA

7 últimas viviendas
♦ 1,3,4 dormitorios

| Planta dúplex y normal

| Garaje incluido
♦ Buenas calidades

OPORTUNIDAD

HABITAT: G/ Santa María de Nie
va. 1 dormitorio. 62 m2. Estupen
da distribución. En construcción. 
Garaje.

HABITAT: Junto Plaza Mayor. 60 
y 90 m2.3 dormitorios. Para reha
bilitar. Muy luminosos.

HABITAT: C/Escuderos. 1 dormi
torio. 60 m2. Ideal rehabilitación. 
Magnífico precio.

HABITAT: C/ José Zorrilla. 63 m2.
1 dormitorio. En construcción. 
Próxima entrega. Gran calidad.

TOVAR: Local alquiler junto Fer
nández Ladreda. Superficie 180 
metros, acondicionado carnice
ría. "

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO
Agencia Propiedad Inmobiliaria

Alquiler - Traspasos - Ventas
Severo Ochoa, 6 - Teis. 42 9118-44 17 29

VENTAS

VENDO local 40 m2 totalmente 
terminado, zona catedral, uso ofi
cina o comercial. Teléfono 
155068 (horas oficina).

VENDO piso 4 dormitorios y dos 
baños, a estrenar. Camino Pie
dad, 7. Teléfono 430512 (de 9 a 2).

VENDO piso ¡sensacional!, mejor 
sitio de Segovia (para cualquier 
uso), Ladreda, 25, 1.° B. (Ver jue
ves tardes).

RIEGOS TAFER: Venta e instala
ción bombas, motores, tuberías, 
accesorios. Mantenimiento y re
paración. Plaza Dr. Gila, 3 (San 
Millán). Teléfono 441809.

EMPRESAS
COGEFAR (GRUPO FIAT) 
CONSTRUIRA LA PRESA

■ DEM’JARA

Las sociedades italianas Co- 
gefar (perteneciente al Grupo 
Fiat) y Torno son las cabezas de 
fila en la realización del proyecto 
del embalse de M’Jara, en Ma
rruecos. Será el mayor de Africa 
después de la presa de Assuan 
(Egipto). El valor inicial del con
trato ha sido de 467 millones de 
ecus, equivalentes a unos 60.200 
millones de pesetas.

El proyecto del M’Jara tiene 
como objetivos la puesta en re
gadío de miles de hectáreas, la 
protección contra las grandes 
avenidas, el almacenamiento de 
agua con fines industriales y 
aprovisionamiento doméstico 
urbano. Se ha previsto también 
la realización de una central eléc
trica de 240 megawatios de po
tencia.

FIERRE PIERART, NUEVO 
PRESIDENTE DE LA CAMARA 

FRANCESA DE COMERCIO 
E INDUSTRIA DE MADRID

Fierre Piérart, vicepresidente y 
consejero delegado de AGF Se
guros, S.A., ha sido nombrado 
ayer presidente de la Cámara 
Francesa de Comercio e Indus
tria en Madrid (CFCI). Fierre Pié
rart sustituye en ese cargo a 
Marc de Nadaillac, delegado ge
neral de Saint-Gobain en España 
y Portugal, llamado a París para 
ocupar un puesto de alta respon
sabilidad en ese grupo.

El nuevo presidente ha mani
festado su satisfacción por este 
nombramiento y ha destacado 
además el hecho de que ésta se 
produzca en un momento en el 
que las relaciones entre ambos 
países son excelentes.

ECONOMIA
«ESPAÑA: AL NIVEL 
DE LOS PAISES MAS

ATRACTIVOS DEL MUNDO»

Cooper & Lybrand ha dado a 
conocer los resultados de su «In
forme Anual sobre el Clima Eco
nómico y Empresarial Mundial 
1989». De él se desprende que la 
economía española continuará 
con la mejora experimentada du
rante los últimos años, debido 
-principalmente-, a su alto ritmo 
de crecimiento, la eficacia de 
coste de su mano de obra y la re
ciente incorporación de nuestro 
país en la Comunidad Económi
ca Europea.

Según este informe, España 
-clasificada en décimo lugar del 
mundo en términos de su econo
mía nacional y novena en el ran- 
king por producción industrial-, 
tiene un especial atractivo para la 
inversión extranjera y para el co
mercio con países no europeos 
que buscan una cabeza de puen
te con la CÉE.

En este sentido, el informe de 
Coopers & Lybrand destaca que 
nuestro país -«líder espiritual» 
de la democracia latinoamerica
na-, por sus lazos con los países 
más importantes de este área, 
ocupa una posición de privilegio 
para convertirse en intermediario 
clave entre ellos y la Comunidad 
Económica Europea. Esta posi
ción es de gran importancia de
bido al continuo crecimiento de 
este área que, en opinión de 
Coopers & Lybrand, se converti
rá en una futura potencia indus
trial y exportadora de productos 
de alta calidad.- (A.C.H.)
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1 Papa nombró el primer prelado 
n la URSS desde hace medio siglo

Ciudad del Vaticano.— Un 
svo e importantísimo paso 
alante hacia la normalización 
la situación de los católicos 
la Unión Soviética y de las re
iones entre la URSS y la San- 
Sede fue anunciado ayer por 
Vaticano: por primera vez 
■de la Segunda Guerra Mun- 
I, el Papa ha podido nombrar 
obispo en Bielorrusia. Mon- 
or Tadeusz Kondrusiewiscz, 
cuarenta y tres años, será el 
lar de la diócesis de Minsk, 
¡endiendo directamente del 
icano.

Este nombramiento, que ha

KASHOGU! LUCHA POR SU LIBERTAD

Nueva York - El financiero saudi Adnan Kashogui, uno de los 
hombres más ricos del mundo, lucha por conseguir su libertad, aun
que le cueste diez millones de dólares de fianza, tener que llevar un 
brazalete electrónico y permanecer confinado por más de seis meses 
en un barrio de Nueva York.

Esas son las condiciones impuestas hoy por el juez de distrito de 
Nueva York, John Keenan, para concederá Kashogui la libertad bajo 
fianza en espera del juicio, que no comenzará antes de enero de 1990.

Según fuentes judiciales, el comerciante de armas saudi podría 
abandonar mañana miércoles el Centro Correccional Metropolitano 
donde está encarcelado desde su extradición, por Suiza a Estados 

Unidos, el pasado día 19.-(Foto Efe).

El actor José Vivó murió 
en Barcelona

José Vivó

Barcelona.- El actor José 
Vivó, de 73 años, falleció esta 
madrugada en la clínica Cora- 
chan de Barcelona, víctima de un 
proceso canceroso, según infor
maron a Efe fuentes familiares.

El actor, que había nacido en 
Barcelona y residía habitualmen

sido calificado por el portavoz 
del Vaticano, padre Giovanni 
D’Ercole, de «acontecimiento de 
gran importancia», ha sido rea
lizado con el consentimiento de 
Gorbachov. El Papa ha dado a 
monseñor Kondrusiewiscz el 
encargo de «atender a los dos 
millones de católicos de rito la
tino que viven en Bielorrusia y 
reorganizar la jerarquía católica 
en este país», donde no había 
obispos desde 1927. En su terri
torio, hay actualmente, unos se
senta sacerdotes católicos y cien 
iglesias abiertas al culto.

El portavoz del Vaticano ha 

te en Madrid, trabajó durante 
ocho años en el teatro María 
Guerrero y en los comienzos de 
la TVE en el Paseo de la Habana.

José Vivó se dedicó especial
mente al teatro participando en 
obras tan conocidas como «El 
jardín de los cerezos», «Marat- 
Sade», «Doña Rosita la soltera» y 
«La gaviota».

Consagrado como actor tea
tral, José Vivó participó en varias 
películas entre las que destacan 
«Ana y los lobos» y «Mamá cum
ple 100 años», dirigidas ambas 
por Carlos Saura.

El actor catalán se inició en el 
mundo del teatro poco después 
de la guerra civil española, en la 
que participó en la parte republi
cana, y tras decidir abandonar 
definitivamente los estudios de 
ingeniería que había comenzado 
antes de la contienda.- Efe

puesto de relieve que este nuevo 
paso hacia la normalización de 
la situación de los católicos en la 
URSS sigue a los nombramien
tos realizados en marzo en Li- 
tuania, donde la Santa Sede pu
do por fin reorganizar la jerar
quía católica de este país. «Las 
autoridades de la URSS y de 
Bielorrusia—añadió el padre D’ 
Ercole— han sido informadas de 
la decisión del Santo Padre. Es
tas, en el nuevo espíritu instau
rado por el Gobierno soviético, 
han comunicado cortésmente 
que no tenían ningún inconve
niente».

Se espera ahora que la «pe- 
restroika»haga posible la solu
ción del problema de los católi
cos ucranianos de rito oriental. 
Suprimida por decreto de Stalin 
al final de la guerra, esta comu
nidad sigue^in embargo vivien
do su fe. Su legalización será, sin 
duda, uno de los temas priorita
rios de la visita de Gorbachov al 
Papa, prevista para el próximo 
noviembre.

Roban un cuadro 
de Gauguin 
en Heathrow

Londres.— El cuadro del pin
tor francés Paul Gauguin «Tahi- 
tiana en pareo rojo» valorado en 
1,9 millones de dólares (algo 
más de doscientos veintiséis mi
llones de pesetas), ha sido roba
do en un hangar de carga del ae
ropuerto londinense de Hea
throw, informó ayer la Policía.

La pintura desapareció el mes 
pasado, pero la Beadlestone Ga- 
llery de Nueva York, propietaria 
del cuadro, no denunció el robo 
hasta hace pocos días, según 
comunica el diario «Daily Mail». 
El citado periódico informa que 
cuatro pinturas enviadas a Lon
dres por la citada galería fueron 
almacenadas en cajas separadas 
pero cuando sus propietarios 
fueron a recogerlas descubrie
ron que faltaba el cuadro de 
Paul Gauguin, que mide 22,8 
centímetros de alto por 10,1 de 
ancho.

LAS SUBASTAS
DE CHRISTIE’S SUPERARON

LOS 200.000 MILLONES

Las ventas de la casa londi
nense de subastas de arte Chris- 
tie’s han superado por vez pri
mera los mil millones de libras 
—casi doscientos mil millones 
de pesetas— en el ejercicio 
1988-1989. Según lord Carring- 
ton, presidente de la sociedad, 
la casa de subastas ha incre
mentado sus ventas en un 63 
por 100 con respecto al año an
terior. A lo largo del último pe
riodo de subastas, Christie’s ha 
subastado 147 obras de arte en 
un remate superior al millón de 
dólares cada una. La «estrella» 
ha sido, sin duda alguna, el 
cuadro de Picasso. «Acróbata y 
joven arlequín», que alcanzó el 
pasado mes de noviembre en 
Londres la cifra de 38,4 millones 
de dólares, lo que le ha situado 
en el cuarto lugar de la lista, de 
los cuadros más caros de la his
toria.

El precio de los libros subió 
este año un 10 por ciento
Madrid.- El precio de los libros aumentó un 9,7 por ciento en 1988 

respecto al año anterior, casi cuatro puntos más que el conjunto de 
los precios del sistema económico nacional, según un informe sobre 
la industria editorial publicado por el Ministerio de Cultura.

Según el informe, algo más del 50 por ciento de los libros se sitúa 
por debajo de las 1.000 pesetas, otro 2 5 por ciento entre 1.000 y 3.000 
pesetas y el 25 por ciento restante tiene precios superiores a las 3.000 
pesetas.

En cuanto al comercio exterior del libro español, el estudio señala 
que «sigue sufriendo los avalares de la crisis económica y financiera 
de los países latinoamericanos» y añade que ha sufrido un retroceso 
en los últimos tres años, que en 1988 se sitúa en diez millones de pe
setas menos que el año anterior.

Sin embargo subraya que nuestro comercio con los países de la 
zona del Mercado Común tiene aumentos de mayor o menor conside
ración, así las exportaciones de libros a Italia han aumentado en el úl
timo año en 32 millones de pesetas, a Bélgica en 35 millones, a Gran 
Bretaña en 29, aunque han descendido a los Países Bajos (11 millo
nes) o a la República Federal Alemana (19 millones).- Efe

La concesión de las TV privadas 
puede retrasarse hasta el 

25 de agosto
Madrid.— El Gobierno no 

descarta que la decisión sobre la 
concesión de los tres canales de 
televisión privada se retrase 
hasta el 25 de agosto, según se 
informó en fuentes guberna
mentales.

Estas fuentes indicaron que el 
ministro de Transportes, Turis
mo y Comunicaciones tiene des
de el pasado día 23, el informe 
técnico realizado por la Mesa de 
Contratación sobre la documen
tación presentada por los cinco 
grupos aspirantes a un canal de 
televisión privada.

Esta misma tarde o mañana 
por la mañana, José Barrionue- 
vo lo pasará a la Presidencia del 
Gobierno, con el fin de que Feli
pe González lo estudie.

Las fuentes del Gobierno se
ñalaron que si Felipe González 
dispone de tiempo suficiente pa
ra realizar el estudio antes de la 
próxima reunión del Consejo de 
Ministros, que se celebrará el 
viernes, día 28, el Ejecutivo po
dría tomar entonces la decisión.

En caso de que surja algún ti
po de dificultad que impida de
cidir, la concesión no se realiza
rá hasta la reunión del Consejo 
de Ministros del viernes, 25 de 
agosto, que será la única reu
nión del Gabinete durante el 
próximo mes.

El Gobierno dispone de 30 
días naturales desde el pasado 
23 de julio para adjudicar los 
canales. Ese plazo concluirá el 
29 de agosto.

El informe técnico que servirá

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EL ALCALDE DE LA LOCALI
DAD ONUBENSE DE LEPE, 
José Angel López Santana, 
ha sido nombrado ciudadano 
de honor de la ciudad tejana 
de Corpus Christi (Estados 
Unidos), según Europa Press. 
El fundador de esta ciudad 
norteamericana fue el capitán 
Blas María de Lagarza, de as
cendencia lepera.

LOS FONDOS DEL MUSEO DE 
ARTE CONTEMPORANEO 
DE BARCELONA, integra
dos por más de un centenar 
de pinturas y esculturas, se 

. expondrán por primera vez a 
finales de este año, pocos 

de base al Consejo de Gobierno 
para la resolución de las conce
siones de canales privados de 
TV destaca a Antena 3 TV, Uni- 
visión y Gestevisión como op
ciones sólidas económicamente 
y con muchas garantías de esta
bilidad. De Canal Plus dice que 
tiene «vocación minoritaria» y 
aconseja que se establ^^ca como 
TV por cable*o satélite.

El P.I.B. 
aumentará en un 
cuatro por ciento

Madrid.— El Ministerio de 
Economía y Hacienda fija en 
un 4 por 100 el crecimiento 
del Producto Interior Bruto 
(PIB) para 1990, y en un 5 por 
100 el incremento medio 
anual de los precios en las 
estimaciones macroeconómi- 
cas que servirán de base para 
la elaboración de los Presu
puestos Generales del Estado 
del próximo año.

El cuadro macroeconómico 
prevé un aumento de la de
manda interna del 5,2 por 
100 y un incremento de la 
tasa dél empleo del 2,1 por 
100, además de situar el défi
cit por cuenta corriente en el
3,9 por 100 del PIB y del co
mercio exterior en el 7,1 por 
100, según los datos que ma
nejan los responsables del 
Ministerio de Economía y 
Hacienda. 

meses antes de que comien
cen las obras del edificio pr°' 
yectado por el arquitecto nor
teamericano Richard Meier.

EXTRANJERO

LA Vil CONFERENCIA IBE
ROAMERICANA DE COMI
SIONES NACIONALES para 
la conmemoración del V Ce 
tenario del Descubrimiento 
de América, analizará 
miércoles en Guatemala 
cuestión de los pueblos m 
genas del continente y c °?j 0 
cerá el programa e!ab°rhrar 
por la UNESCO para celen 

estos 500 años.
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